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OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Messieurs, dames,  je vais vous demander de vous asseoir. Nous allons 

commencer  sous  me.  Il  faudrait  qu’Eduardo  Diaz  vienne  à  la  table 

principale s’il vous plait. Messieurs, dames, est ce que  je pourrais vous 

demander  vous  asseoir. Nous  allons  commencer  sous me.  J’ai  besoin 

que vous asseyiez s’il vous plait. Je sais que ça fait longtemps que vous 

ne  vous  êtes  pas  vu,  mais  nous  avons  toute  la  semaine  à  passer 

ensemble, d’accord. 

  Alors,  avant  de  commencer,  une  petite  annonce  par  rapport  aux 

casques  que  vous  avez  peut  être  vu  distribuée  à  l’entrée.  Il  y  a  des 

personnes  qui  parleront  en  espagnol  et  il  y  a  des  personnes  qui 

parleront en français et si vous ne connaissez pas ces langues, vous allez 

devoir utiliser ces casques pour l’interprétation. 

  Donc,  je  voulais une  autre minute pour  aller  chercher  vos  casques  et 

pour  revenir.  Alors,  encore  une  autre  note,  pour  ce  qui  est  des 

téléphones portables bien que  j’adore  entendre des petites musiques 

qui  viennent  du  monde  entier,  en  général  il  y  a  un  problème 

d’interruption, n’est ce pas, par rapport à ces petites musiques? Donc, si 

vous voulez bien mettre vos portables sur les silencieux. Comme ça vous 

pouvez toujours recevoir vos appels, mais personne d’autre ne recevra 

vos appels. Merci.  
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  Bonjour  à  tous.  Mon  ordinateur  m’a  répondu  également.  C’est 

intéressant. Si vous êtes connectés au système Adobe Connect, je vous 

demande également d’éteindre  le son de votre ordinateur, sinon vous 

allez avoir un écho. 

  Alors, bienvenue à cette rencontre historique, ce deuxième sommet At‐

Large qui est un suivie du deuxième sommet qui s’est produit il y a cinq 

ans en 2009 et donc, pour cette semaine, nous avons maintenant trois 

fois  plus  de  personnes.  C’est  intéressant  de  nous  voir  tous.  Nous 

sommes venus du monde entier et  il est très  intéressant de pouvoir se 

dire à  tous bonjour plutôt que de pouvoir se dire good morning, good 

afternoon,  good  evening.  Donc,  suivant  les  différentes  tranches 

horaires. Cette fois ci nous sommes tous à la même heure.  

  Nous avons quelques personnes qui nous suivent à distance. Vous êtes 

tout à fait  les bienvenues à faire partie de notre discussion dans notre 

salle  ici.  Vous  êtes  également  invité  à  utiliser  twitter  et  au  fil  de  la 

journée,  j’imagine  qu’il  y  aura  des mises  à  jour  petit  à  petit  par  le 

personnel par rapport aux canaux de twitter. 

  Nous avons énormément de choses à faire cette semaine à commencer 

par  ce weekend  qui  va  être  très  occupé  et  vous  allez  donc  tous  être 

réquisitionnés  pour  travailler  et  ce  sera  dans  le  cadre  de  groupe 

thématique dont vous parlerons un petit peu plus  tard aujourd’hui.  Je 

suis très heureux de vous voir  ici tous aujourd’hui.  Je suis très satisfait 

des  résultats  des  ces  deux  années  de  travail.  Alors,  je  vous  présente 

Eduardo Diaz qui est à coté de moi au cas où vous ne le connaissiez pas 

et  ensuite,  nous  faisons  les  présentations  des  autres membres  de  la 

table au fur et à mesure que les intervenants prendront la parole. 
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  Nous  commençons  un  petit  peu  en  retard.  Donc,  je  pense  que  nous 

allons  passer  directement  à  notre  premier  intervenant  qui  est  à ma 

droite et donc  le président et PDG et président et Chair etc. D’ICANN. 

Donc, Fadi Chehadé. Donc merci Fadi d’être avec nous aujourd’hui.  

 

FADI CHEHADÉ:   Bonjour à  tous.  Je  suis  très heureux d’être  ici.  Je dois commencer par 

remercier  les  personnes  qui  ont  rendu  cette  réunion  possible.  Tout 

d’abord Olivier  pour  son  leadership  incroyable  qui  nous  a  permis  de 

venir  ici. Vraiment,  merci  beaucoup.  Et  deuxièmement,  j’aimerai 

remercier mes collègues, les autres membres. Donc, Sébastien membre 

du  conseil  d’administration.  Sébastien  a  travaillé  avec  acharnement 

avec  moi  pour  s’assurer  que  je  comprenne  bien  à  quel  point  cette 

réunion  est  importante.  Il  a  été  mon  soutien  auprès  du  conseil 

d’administration. Il a soutenu la décision pour trouver ce moment de se 

retrouver pour rendre possible cette réunion et donc pour que je puisse 

vraiment  comprendre  ce  qui  se  passe  pour  que  la  réunion  puisse  se 

produire.  Donc,  j’aimerai  vraiment  reconnaitre  leur  leadership  parce 

que  c’est  ce  qui  a  rendu  possible  notre  rencontre  aujourd’hui. Donc, 

merci Sébastien.  

  Et  bien  sûr,  nous  accueillons maintenant  au  conseil  d’administration 

Rinalia Abdul Rahim qui  a  été  choisie par  vous pour  être membre du 

conseil  et  nous  nous  sommes  déjà mis  d’accord  pour  inclure  Rinalia 

dans les activités du conseil et elle s’intégrera au conseil plus tard dans 

l’année.  Je  vois  déjà  son  énergie,  sa  passion,  son  engagement  par 

rapport au travail que nous faisons. Donc, nous avons énormément de 

chances de l’avoir avec nous. Merci également Rinalia. 
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  J’ai  trois  pages  de  remarques  que  j’ai  prépare  ou  plutôt  que  mon 

personnel m’a donné. Etant donné qu’ils sont présents dans  la salle,  je 

vais  mettre  ceci  de  coté,  ce  qu’ils  m’ont  préparé  et  donc  je  vais 

simplement  l’autorisation d’être un petit peu plus  spontané.  Je  suis à 

ICANN depuis deux ans et c’est la première fois que je vous vois tous ici 

présents dans la salle.  

  La  première  intervention  difficile  que  j’ai  eu  après  mes  entretiens 

d’embauche,  c’était  en  fait  avec  l’homme  qui  est  à ma  gauche.  Il  a 

travaillé  avec  moi  à  Prague.  Il  était  à  peu  près  minuit  lors  de  ma 

première  à  ICANN  et  il  m’a  expliqué  pourquoi  vous  étiez  le  cœur 

d’ICANN.  Il n’a pas utilisé cœur,  il a utilisé un autre mot que  je ne vais 

par  répéter. C’est  lui qui  le mentionnera, mais  il vous a décrit comme 

réellement  le  cœur  d’ICANN,  de  ce  qu’ICANN  signifie  parce  que  vous 

êtes en fait ce qui touchait ce qu’ICANN représente. Et à l’époque, je me 

souviens que les différents représentants des différentes communautés 

me  disaient  exactement  la même  chose, mais  Olivier,  vraiment, m’a 

parlé directement.  Je  l’ai  compris  tout de  suite.  J’ai bien  saisi  et plus 

j’apprends à vous connaitre, plus je comprends ce qu’il a essayé de me 

communiquer. Mais  j’aimerai également admettre  le fait que pour moi 

ICANN en tant qu’organisation n’apprécie pas réellement  le trésor que 

vous représentez tous.  

  Je  pense  que  nous  ne  l’apprécions  pas  réellement.  Nous  avons  des 

organisations sœurs qui disent: bon, nous avons telle ou telle personne 

qui travaille, nous écoutons  la voix des utilisateurs etc. mais nous n’en 

sommes pas arrivés à un point où nous apprécions  réellement ce que 

vous pouvez faire pour ICANN. Nous n’en sommes pas encore là.  
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  Et  c’est  grâce  au  leadership d’Olivier  et de  Sébastien  et de beaucoup 

d’entre  vous  que  je  vois  dans  la  salle,  Cheryl,  Wolfgang,  d’autres 

personnes que  je  connais, Carlton.  J’arrive petit à petit à  comprendre 

qu’il  faut  absolument  que  nous  collaborions  pour  changer  ceci,  non 

seulement  sous mon  leadership pendant que  je  suis  là, mais plus  tard 

également du point de vue institutionnel. Il faut devenir partie prenante 

vitale  de  ce  qu’ICANN  représente  et  ce  n’est  pas  une  question 

sentimentale. Je ne vous dis simplement cela parce que  je suis  là, mais 

je vais vous dire pourquoi. 

  La raison c’est qu’il est extrêmement facile pour ICANN qui a développé 

une institution d’une telle ampleur avec énormément d’argent d’oublier 

ce qu’ICANN représente réellement. C’est très facile. Cette année, mon 

budget y compris le nouveau programme des nouveaux gTLD est de 200 

millions  de  dollars.  Donc  c’est  une  organisation  d’une  ampleur 

incroyable. Avec  les nouveaux gTLD, c’est donc un budget qui double. 

C’est une  institution énorme et  les grandes  institutions avec beaucoup 

d’argent souvent oublient leurs réelles significations.  

  La  partie  d’ICANN  qui  peut  nous  rappeler  pourquoi  nous  travaillons, 

dans que but nous travaillons c’est vous parce que vos intérêts sont liés 

aux  milliards  d’utilisateurs  qui  comptent  sur  le  fonctionnement  de 

l’internet et il faut absolument que ce lien soit renforcé. Et aujourd’hui, 

à  mon  avis,  c’est  une  journée  importante  pour  que  nous  puissions 

justement  mettre  du  cœur  à  travailler  envers  cet  objectif.  Je  suis 

engagé,  vous  le  savez.  Mais  il  nous  faut  nous  assurer  que  vos 

organismes,  vos  structures  non  seulement  soient  soutenues,  mais 
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soient  également  unis  avec  la  mission  avec  l’ensemble  des  thèmes, 

l’ensemble des questions dont nous allons parler aujourd’hui.  

  Alors, commençons donc ce voyage ensemble, Olivier, Rinalia, tous ceux 

du conseil d’administration, chacun d’entre vous à At‐Large, il n’y a pas 

de  leaders. Nous  sommes  tous  de  leaders  parce  que  chacun  de  vous 

représente un lien vers un groupe plus important.  

  Alors maintenant, j’aimerai passer à autre chose et à ce que nous allons 

réellement  faire  aujourd’hui  cette  semaine  à  ICANN  et  je  vais  vous 

demander votre aide. Je vais vous demander de nous donner votre avis 

sur  ce  qui  se  passe.  Nous  en  sommes  à  la  cinquantième  réunion 

d’ICANN.  ICANN passe  à une nouvelle étape,  à une nouvelle phase.  Il 

nous  faut, en  fait,  laisser  tomber  la roue de secours du gouvernement 

des Etats Unis.  

  Il y a beaucoup de personnes qui oublient que lorsqu’ICANN a été crée, 

l’objectif  c’était en  fait de  s’occuper de  la  fonction  IANA. C’était  ça  la 

création  d’ICANN.  Donc,  lorsque  les  gens  me  disent  séparer  ICANN 

d’IANA, alors qu’est ce qu’on fait d’ICANN? Il faut donc, à ce moment là 

recréer ICANN. Donc, s’il y a des problèmes par rapport à ICANN, il nous 

dépend de les réparer non pas de construire une nouvelle organisation. 

ICANN a été crée pour s’occuper de la fonction IANA. Donc, tout ce que 

nous faisons en termes de noms, de politiques, tout est lié à ça.  

  Alors, maintenant, le gouvernement américain lorsqu’il a crée ICANN a, 

en  fait, mis  des  roues  de  secours  sur  le  vélo  et  donc,  ces  roues  de 

secours.  C’était  à  quelle  époque  donc  on  les  a mises?  C’était  quelle 

année? 1998, 1999.  
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WOLF LUDWIG:   C’était 2000.  

FADI CHEHADÉ:   2000 c’est ça. Donc, à partir de 98 jusqu’à 2000 c’est bon. On enlève les 

roues et je me souviens qu’on m’a dit: alors, vous avez 14 ans de retard. 

Qu’est ce qui se passe? Ces roues de secours,  il faut  les enlever. Alors, 

peut importe ce qui c’est passé pendant 14 ans. Peu importe ce retard. 

Focalisons nous sur aujourd’hui. Le 14 mars, le gouvernement des Etats 

Unis  a déclaré qu’on  est maintenant  prés  à  enlever  ces petites  roues 

d’enfance du vélo.  

  J’étais au Koweït. J’étais à Singapour la semaine dernière. J’ai rencontré 

énormément  de  représentant  des  gouvernements,  des ministres,  des 

dirigeants qui m’ont dit c’est tout un bluff ça, ce n’est que du bluff, ça 

ne va pas se produire réellement. Pourquoi est ce que les Etat Unis vont 

souhaiter abandonner cette maitrise, ce contrôle?  

  Bonjour, voila mon patron. Le docteur Crocker. Bonjour Steve.  

  C’est du bluff. Vous me dites  ceci pour que dans un  an  vous puissiez 

nous  chanter une petite  chance.  En  fait,  ça ne  va pas  se produire.  Je 

vous assure que  le gouvernement des Etats Unis,  la décision qui a été 

prise  le 14 mars ce n’est pas du bluff. Donc pour ceux d’entre vous qui 

étaient dans les couloirs du département d’Etat de la maison blanche du 

département du commerce du DOD, l’un, après l’autre.  

  Donc,  le  fait que  l’on  soit arrivé à cette décision  finale du 14 mars,  je 

vous assure que ce n’est pas du bluff. Le gouvernement des Etats Unis 

en est arrivé à  la conclusion selon  laquelle ce qui devait se produire en 
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2000  doit  maintenant  se  produire  aujourd’hui.  Nous  avons  une 

opportunité. Nous pouvons rater cette opportunité ou nous pouvons la 

saisir.  

  Alors pourquoi est‐il  important de  faire  ceci?  Il y a des personnes qui 

disent que le département des Etats Unis, il faut d’abord admettre qu’il 

a été un excellent superviseur de  l’internet. Bien sûr,  le gouvernement 

des Etats Unis n’est pas parfait, mais  ils ont gardé  leurs promesses,  ils 

ont  été  fidèles.  Ils  ne  se  sont  pas mêlés  aux  affaires  d’ICANN,  ils  ont 

supervisé l’internet. Dans toutes ces années, qu’avons‐nous fait? Est‐ce 

que le gouvernement des Etats Unis nous a dit non? Zéro fois, jamais ils 

ne se sont occupés de nos affaires, jamais. 

  Alors,  reconnaissant  leur  travail  bien  accompli,  leur  bonne  foi. 

Maintenant, pourquoi est ce que nous souhaitons passer à autre chose? 

Pourquoi?  Bien  parce  que  l’internet  aujourd’hui  est  l’internet  du 

monde. Ce n’est pas un  internet qui appartient à qui que ce soit. C’est 

l’internet  de  tout  le monde  et  donc,  avoir  un  gouvernement  avec  un 

rôle unique dans l’internet n’est pas une bonne chose. Ce n’est pas une 

bonne chose et donc ils l’acceptent, ils le comprennent et ils collaborent 

avec nous là‐dessus. 

  Alors,  nous  avons  donc  conçu  deux  voies  pour  enlever  ces  roues 

d’entrainement  sur  le  vélo.  Combien  d’entre  vous  avaient  aidé  leurs 

enfants à utiliser un vélo avec  les roues d’entrainement? Et donc, à un 

moment,  il  faut  les enlever.  Il y a quelques personnes qui savent  faire 

ça.  Moi,  j’ai  aidé  mes  deux  garçons  à  faire  du  vélo  avec  les  roues 

d’entrainement. Lorsque j’ai enlevé les roues d’entrainement, qu’est ce 

que j’ai fait? Après, je les ai remise. Non, bien sûr que non. Mon enfant 
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aura  été  désespéré  si  je  lui  avais  dit:  «  j’enlève  les  roues 

d’entrainements » et puis après  je  les remets deux semaines plus tard. 

Non. 

  L’idée c’est d’enlever ces roues d’entrainement à long terme et les gens 

me disent on va  les enlever et on va remettre quoi à  la place?  ICANN, 

ICANN c’est  le système qui a été conçu pour gérer  la fonction  IANA. Et 

les gens vont me dire: « oui, mais  le vélo n’est pas parfait,  il n’est pas 

bien mis point ».bien, mettons le au point. On ne va pas mettre d’autres 

roues  d’entrainement,  d’autres  gouvernements,  non.  ICANN  doit  être 

suffisamment  robuste.  Simplement,  il nous  faut  justement  l’améliorer 

ICANN. Donc, nous avons deux moyens.  

  Premièrement,  la  transition  de  la  supervision  avec  un  comité  de 

coordination, quelque chose qui sera gérée avec toute la communauté, 

l’ITF.  Donc,  tout  le  monder  est  impliqué  là‐dedans.  Ça  c’est  très 

important. Ça c’est la première voie qui va définir les rôles fonctionnels 

des différents acteurs alors que les Etats Unis se retiennent parce que je 

ne sais pas si vous vous souvenez, mais lorsque je voulais ajouter.paris à 

la racine. Donc, je suis allé voir le gouvernement des Etats Unis et je leur 

dit  nous  sommes  prêts.  Qu’est  ce  qu’ils  ont  fait?  Ils  ont  allé  voir 

Verisign. Oui vous ajoutez.paris. 

  Donc,  le  gouvernement  américain,  maintenant  il  sort  de  la  salle  et 

maintenant  qu’est  ce  que  qu’on  va  faire  avec  ce.paris  par  exemple. 

Lorsqu’on est prêt, nous allons décider. Nous n’avons plus personne à 

qui demander. Donc, maintenant qu’un des acteurs clés va se retirer,  il 

faut de savoir qui va faire quoi, qui va prendre cette place? Donc, il faut 

que  les  rôles  fonctionnels  des  acteurs  soient  définis.  Lorsqu’il  y  a  un 
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acteur  principal  qui  se  retire,  il  faut  maintenant  remplacer  ceci  par 

quelqu’un. Donc, il faut ajuster.  

  Ensuite, deuxième voie, la responsabilité. Il faut s’assurer que le vélo ne 

tombe pas. Quels  sont  les mécanismes de  responsabilité  à mettre  en 

place pour  s’assurer que  le vélo continue d’aller droit? Quels  sont ces 

choses?  Est  qu’il  faut  d’autres mécanismes  pour  s’assurer  qu’ICANN 

fasse  son  travail  de manière  adéquate?  Je  ne  sais  pas,  c’est  quelque 

chose  qu’il  nous  faut  décider.  Lorsque  vous  n’êtes  pas  content  par 

rapport à  tel ou  tel décision d’ICANN, que  faites‐vous? Quel est votre 

recours? Si ça ne fonctionne pas que fait‐on?  

  Donc, tout ceci  il faut  le décider. ICANN grandit. Cette réunion marque 

le  début  de  ce  processus  de maturation.  Il  dépend  de  nous  de  nous 

assurer  que  le  vélo  tienne  debout,  sinon  de  faire  les  ajustements 

nécessaires pour que  les choses  fonctionnent. Le monde nous observe 

parce que si nous nous comportons de manière non mature et que  le 

vélo tombe, le monde va dire:   «  on  remet  les  roues  d’entrainement, 

celles‐ci ou d’autres.» 

   Et  enfin,  j’aimerai  vous  parler  de  la  gouvernance  de  l’internet.  Vous 

savez qu’au cours des deux dernières  réunions d’ICANN et  lors de Net 

Mondial etc. il y a eu énormément de discussions sur la gouvernance de 

l’internet  n’est  ce  pas?  A  cette  réunion,  il  y  a  aura  très  peu  de 

discussions là‐dessus parce qu’il nous faut nous occuper de nous même. 

Nous avons énormément de travail pour nous assurer qu’ICANN est prêt 

pour la phase suivante. 
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  Cela  ne  veut  pas  dire  maintenant  que  la  gouvernance  de  l’internet 

n’existe  plus.  C’est  toujours  quelque  chose  dont  on  va  parler.  C’est 

quelque  chose  qui  existe  à  n’importe  quel moment  de  notre  travail, 

mais  nous  avons  des  priorités  et  donc  la  priorité  aujourd’hui  cette 

semaine c’est de nous assurer que nous en tant qu’unité, nous sommes 

prêts à passer à l’étape sans le rôle unique du gouvernement américain 

et que nous pouvons aller de l’avant. 

  Maintenant, sur la gouvernance de l’internet, j’aimerai comme vous dire 

une  chose. Net Mondial  a  été  un moment  très  important.  C’était  un 

moment unique et  l’esprit de Net Mondial,  le  résultat de Net Mondial 

ne sera pas perdu.  

  Donc,  le  conseil d’administration m’a  demandé  au  cours des derniers 

mois  de  prendre  ce  que  nous  avons  réussi  à  faire  au  cours  de  Net 

Mondial et de  trouver une plate  forme plus  importante avec d’autres 

partenaires qui vont  travailler avec nous. Ce n’est pas  toujours  ICANN 

qui va prendre le devant, mais simplement de participer à une coalition 

plus  large pour  s’assurer que  ce qui  s’est passé  à Net Mondial puisse 

être poursuivi. 

  Donc,  c’est  quelque  chose  que  nous  travaillons.  Nous  parlons  avec 

d’autres  partenaires.  Et  donc,  lorsque  cette  alliance  aura  été  lancée, 

nous  travaillerons  ensemble  en  communauté  pour  nous  assurer  de 

toujours  laisser  l’internet  ouvert  à  tous.  J’aimerai  terminer  en  vous 

donnant quelques informations que je trouve très intéressantes. 

  Un  des  choses  que  tous  nous  avons  entendu  au  cours  des  dernières 

années  c’est que  le danger auquel nous  sommes confrontés c’est que 



LONDRES – ATLAS II, Session plénière – Séance 1                                                                             FR 

 

Page 12 of 57   

   

l’internet  soit  fragmenté  ou  balkanisé.  Il  y  a  des  gens  qui  sont  des 

Balkans. Alors, on ne va pas parler de ça, on va parler de fragmentation 

non pas balkanisation.  

  Je fais attention parce que  je viens du Liban et  je vois mon pays divisé 

etc. donc, on ne va pas parler de ça, mais la fragmentation de l’internet 

c’est  le  sujet,  le morcellement  c’est  vraiment  le  sujet  qui  fait  couler 

beaucoup d’encre. Donc,  la division de  l’internet. Les gens s’inquiètent 

de savoir qui va s’occuper de cette fragmentation. De qui parle‐t‐on en 

fait?  Bien,  la  Chine.  Pourquoi  la  Chine?  Parce  qu’ils  ont  620 millions 

d’utilisateurs,  d’usager.  Etant  donné  qu’ils  ont  tous  ces  usagers,  ils 

peuvent se séparer et d’ailleurs, nous savons que la Chine a une racine 

pour l’internet qui a déjà été construite. Il y a des nouveaux requérants 

qui  ont  été  informé  que  les  nouveaux  gTLD  sont  prêts. Donc,  que  la 

racine est prête pour eux. 

  Je  dois  vous  faire  part  de  cette  information,  c’est  important.  Nous 

sommes une  communauté,  vous devez donc  le  savoir. Nous en  avons 

parlé à  la Chine de cette question et nous avons essayé de voir si c’est 

quelque chose qui est dans  l’intérêt de  la Chine et  j’aimerai  remercier 

mon  équipe.  Nous  avons  une  excellente  équipe  ICANN  en  Asie,  en 

Chine. Et d’ailleurs, en Asie, nous avons vingt et une personne. L’année 

dernière  il y avait une seule personne pour  l’Asie et quatre pour  l’Asie 

Pacifique.  

  Maintenant,  nous  avons  21  personnes. Mais  quoi  qu’il  en  soit,  cette 

équipe  s’est  rendue  avec moi  en  Chine  et  j’aimerai  vous  donner  une 

information dont je suis très fier. Wechat, c’est une application chinoise 

qui  a  135 millions  d’utilisateurs  en  dehors  de  la  Chine. Alors,  a  votre 
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avis,  est  ce  que  le  gouvernement  chinois  souhaite  morceler  son 

internet? Alibaba va devenir une des plus grandes offres publiques de 

l’histoire. Alibaba  lie  le monde du commerce. Est‐ce qu’à votre avis,  il 

souhaite ce morcellement. 

  Donc,  les  chinois vont venir à  la  table parce qu’ils  sont en  train de  se 

rendre  compte qu’eux aussi  font partie de  cette  internet mondiale et 

qu’il faut qu’ils continuent d’en faire partie. Et donc,  je suis satisfait de 

vous dire que vous avez maintenant en chine un ministre de l’internet à 

plein temps qui est en lien direct avec le président, monsieur Lu Wei et 

je  suis  très  de  vous  informer  du  fait  que monsieur  Lu Wei  que  j’ai 

rencontré  à Pékin est d’accord pour participer  aux  réunions  ICANN.  Il 

sera ici lundi.  

  Donc,  je crois que ceci représente un progrès très  intéressant. Donc,  il 

nous  faut  absolument  que  ces  600  million  d’usagers  chinois  fassent 

partie de  la  communauté. On n’allait pas  faire un  câlin à monsieur Lu 

Wei, mais comme même félicitez le si vous avez cette opportunité.  

  Je suis désolé pour  tout ce qui est des problèmes de visas.  Je ne peux 

pas m’excuser au nom des britanniques, mais  je  suis vraiment  très en 

colère du  fait que certaines personnes n’aient pas pu venir à cause de 

ces  problèmes  de  visas.  Nous  avons  énormément  travaillé  avec  le 

gouvernement  britannique  pour  fournir  les  visas  et  vraiment  cette 

situation  est  très  problématique.  J’espère  que  vous  pourrez  comme 

même  vous  joindre  à  nous  à  distance.  Nous  vous  souhaitons  la 

bienvenue par Adobe. Encore une fois, je m’excuse. Je suis désolé.  
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  Bienvenue  à  cette  réunion  et  j’aimerai  rester  encore  un  petit  peu, 

passer du temps avec vous. Alors,  j’aimerai que  les gens  lèvent main si 

vous êtes d’accord pour accueillir Fadi avec nous maintenant pour qu’il 

reste  avec nous.  Je  vais  rester quelque  instant.  En  tout  cas, merci de 

m’avoir  accueilli  et  je  vous  souhaite  une  excellente  réunion.  Merci 

beaucoup. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Nous  avons  maintenant  Steve  Crocker,  le  président  du  conseil 

d’administration  de  l’ICANN  qui  nous  a  rejoints,  qui  va  nous  parler. 

Bienvenue Dr.Crocker.  

 

STEVE CROCKER:   Oui, bonjour. Merci Olivier. Mon discours sera plus cours que celui de 

Fadi. Je suis désolé d’être arrivé en retard, mais je vais aussi avoir partir 

assez  rapidement.  Je  suis  rentré  dans  cette  salle  et  j’ai  écouté  une 

conversation, une description que j’ai entendue très souvent. On parlait 

du gouvernement américain et si celui‐ci n’était pas si sincère dans son 

offre  ou  dans  ses  plans  disant,  de  reculer  disant  vis‐à‐vis  de  la 

suprevision des fonctions IANA dans son rôle de supervision, que c’était 

une espèce de complot sophistiqué du gouvernement US.  

  Ma  réaction est  celle‐ci. Quand  j’ai entendu  cette  conversation,  ils ne 

sont pas si organisés que ça.  Ils ne savent pas comment faire ce genre 

de chose là. Fadi a mentionné dans les couloirs du congrès de la maison 

blanche,  dans  les  agences  du  gouvernement  américain. Moi  aussi  j’ai 

passé du temps pas seulement récemment, mais dans ma vie dans ces 
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endroits et ils ne pourraient pas le faire s’ils le voulaient. Ils n’ont pas la 

volonté dans ce moment de toute façon. Ce n’est pas le cas. Donc, c’est 

un  plaisir  de  vous  souhaiter  la  bienvenue  de  la  part  du  conseil 

d’administration. 

  De notre coté, nous avons vu ce meeting arriver dans cette réunion et la 

préparation de cette réunion depuis longtemps. Nous savons quel a été 

le succès d’un tel sommet auparavant. Nous sommes très, très heureux 

que vous soyez tous ici et que cette réunion soit mise en place. Et pour 

insister,  je  peux  vous  dire  que  le  bureau  n’est  pas  passif.  Nous  ne 

sommes  pas  justes  là  pour  être  passifs.  Nous  avons  dû  approuver 

certains montants d’argents. Nous étions contents de le faire, mais cela 

a pris donc une participation très active dans notre part. Il n’y a pas eu 

d’hésitations d’ailleurs  sur ce  sujet. Nous  savons  très bien qu’il y a eu 

une très grande croissance que l’organisation a agrandie et je pense que 

les  chiffres  vous  ont  été  rappelés.  Souvent,  je  les  ai  devant moi.  82 

représentants au premier sommet. Maintenant, nous sommes à 150. Je 

pense qu’il y aurait plus de personnes s’il n’y avait pas eu de problèmes 

de visa. 

  Nous regardons de façon favorable  les conseils qui viennent de  l’ALAC. 

J’ai eu le plaisir de regarder l’ALAC d’une façon parallèle quand j’étais à 

la  direction  de  SSAC  pendant  plusieurs  années  et  j’ai  observé  la 

croissance  d’ALAC  alors  que  moi  j’ai  essayé  de  surveiller  un  peu  la 

croissance et  le progrès de SSAC. J’étais vraiment  impressionné de voir 

la maturité et  le niveau d’organisation qui était évident à travers cette 

période de croissance de l’ALAC. Cela inclut, il y a quelques années, d’un 

membre votait au bureau d’administration. Donc, maintenant, on une 
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représentation  vraiment  importante  de  la  part  de  Sébastien  et 

maintenant nous avons Rinalia qui va prendre cette position. 

  Je  ne  pense  pas  que  je  connais  deux  personnes  aussi  engagées, 

énergiques,  vigoureuses,  deux  personnes  comme  ça.  Je  n’ai  jamais 

rencontré  des  gens  comme  ça  dans  cet  environnement. Nous  serons 

encore avec vous mardi matin et puis de  façon plus  sociale dimanche 

soir et Fadi et moi nous serons là aussi mardi soir avec vous.  

  Nous  savons  qu’il  y  a  du  travail  très  actif  planifié  à  travers  plusieurs 

lignes de discours et une déclaration est attendue. De notre part, nous 

avons  organisé  de  recevoir  cette  déclaration  de  façon  formelle  à 

l’ouverture de  la  réunion du bureau,  jeudi dans  l’après midi.  Je pense 

que ce sera bref de  façon cérémonieuse, mais ce sera sincère et nous 

espérons vous monter de cette façon  là que faisons très attention à ce 

que nous  recevons et que nous étudions  les matériaux que vous nous 

donner à ce moment là. 

  Donc,  je  voudrai  remercier  tout  le monde  et  vous  féliciter.  C’est  un 

évènement  important. C’est un des  choses  les plus  importantes de  ce 

meeting, de  cette  réunion et comme Fadi  l’a déjà dit,  il y a beaucoup 

d’événements multiples. Donc,  ils vont se passer durant cette réunion, 

mais celui‐ci est surtout à une place, à un endroit  très,  très  important 

pour ICANN 50. 

 

 OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Merci  Dr.  Crocker.  Je  pense  que  de  la  part  de  tout monde  ici  nous 

voudrons vous remercier vous et Fadi et le bureau pour avoir donné les 
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fonds nécessaires pour que cette communauté se réunit ici à Londres et 

que tout soit fait à temps. Merci de la part de la communauté.  

 

FADI CHEHADÉ:   Est‐ce qu’il ne faut pas qu’on attende autre 5 ans. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Oui,  ensuite.  Maintenant,  nous  avons  ICANN,  une  organisation  de 

soutien, on les appelle les SO.oui les SO. Les organisations de conseil et 

aussi  les AC et à  la  table nous avons  les deux présidents de  ces deux 

organisations. Nous  avons  Jonathan  Robinson  du GNSO  et  du  ccNSO, 

Byron Holland. Je vais passer le micro à Jonathan pour quelques mots.  

 

JONATHAN ROBINSON:   Oui, j’allais parler des acronymes tout de suite et j’allais passer tout de 

suite à ça et parle de GNSO. Merci d’en avoir parlé du GNSO. C’est  le 

corps qui développe les politiques dans l’ICANN autour des domaines de 

premier  niveau.  Vous  savez  que  c’est  important  dans  les  nouvelles 

maintenant  avec  les  nouveaux  gTLD  et  donc  Fadi  en  a  parler  tout  à 

l’heure. Je suis à la tête du conseil GNSO et nous gérons le processus de 

développement des politiques dans le GNSO. Donc, nous avons un rôle. 

Nous assurons que ce processus de développement des politiques soit 

bien fait et soit mis en place dans l’espace. 

  Nous  avons  des  sessions  le weekend. Donc,  nous  avons  toujours  des 

réunions  le samedi,  le dimanche et nous soulevons  le  travail que nous 

faisons en ce moment là et ces réunions sont ouvertes d’ailleurs. Donc, 
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je comprends pour ceux qui sont ici, ils sont là à participer. Vous n’aurez 

pas l’occasion de venir à cause de vos réunions, mais dans le futur, vous 

êtes bienvenue d’y participer pour les prochaines réunions.  

  Nous  avons  des  groupes  de  travail  qui  sont  aussi  ouvert  à  la 

participation.  Vous  êtes  bienvenue  tant  que  vous  pouvez  écouter, 

participer, apprendre et selon votre expertise, bien  sûr. Et nous avons 

aussi une opportunité de  liaison au niveau du conseil. Nous avons des 

participations  très  actives  de  nos  liaisons  ALAC  et  c’était  vraiment 

extraordinaire. Cela  fait  longtemps que ça dure. C’est une  relation qui 

était très efficace. Donc, à mon avis, c’est une opportunité de la part du 

GNSO de vous souhaiter  tous  la bienvenue à  ICANN à cette réunion, à 

votre portion de votre réunion disant et moi je suis de Londres. Cela fait 

20  et  quelques  années  que  j’habité  à  Londres  et  pour moi  c’est  une 

bonne opportunité de vous souhaiter la bienvenue à Londres. 

  Mais, je peux vous dire que souvent nous n’avons pas un temps comme 

aujourd’hui, comme en ce moment. Un beau temps comme ça, j’espère 

que vous ne serez pas coincés dans  les salles tout  le temps et  j’espère 

que vous aurez  le  temps d’apprécier  la ville,  ce qu’elle a.  cette ville à 

découvrir. Je vous dis  la semaine prochaine s’ils me  la donnent. Je suis 

sûr qu’il va commence à pleuvoir. 

  Donc, après c’est  le bon  temps,  le bon climat en ce moment.  J’espère 

que  nous  aurons  une  conférence  très  productive.  Je  suis  content  de 

vous  avoir  tous  ici.  J’espère  vous  rencontrer  d’ici  les  prochaines 

journées à venir. Merci beaucoup.  
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OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Merci Jonathan. Et bien sûr, nous les membres des groupes de travail de 

GNSO.  C’est  quelque  chose  que  nous  parlerons  durant  cette  réunion, 

mais  c’est  très  bon  de  savoir  que  les  groupes  de  travail  sont  ouverts 

comme tous  les processus d’ICANN d’ailleurs qui sont ouverts à tout  le 

monde. C’est que quelque que nous devons vraiment  insister  là‐dessus 

et démonter ce point là. Quand je lis que l’ICANN c’est une organisation 

fermée, qui est difficile à comprendre, je dis, il faudrait inviter les gens à 

venir et qu’ils puissent voir de leurs propres yeux comme c’est ouvert.  

  Ensuite, nous avons Byron Holland avec  le ccNSO. Byron, vous avez  le 

micro.  

 

BYRON HOLLAND:   Merci Olivier et merci de m’avoir souhaité la bienvenue à votre réunion. 

Je  suis  le  président  du  ccNSO,  l’organisation  pour  le  soutien  pour  les 

noms de pays. Quand je ne fais pas cela, je suis aussi président et PDG 

de CIRA et nous sommes l’opérateur pour le Canda. On fait.ca.  

  Je pense que l’introduction de Jonathan a montré un bon point quand il 

s’agit  du  ccNSO.  Nous  nous  occupons  aussi  des  politiques  des 

opérateurs de  codes de pays et  il y a 50 opérateur dans  le  ccNSO,  ce 

n’est  pas  tous  les  pays, mais  c’est  vraiment  une  bonne majorité  des 

pays.  Et  lorsqu’il  s’agit  des  noms  de  domaines  dans  le marché,  cela 

représente une majorité massive, mais parce que nous représentons les 

codes pays, nous devons nous fier à nos pays souverains et les lois dans 

chaque  pays.  Donc,  le  développement  des  politiques  a  lieu  dans  le 

ccNSO, mais, en fait, doit être comme même limité parce que les types 
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de politiques qui puissent être discutées et acceptées à travers tous les 

pays représentées dans le ccNSO.  

  Donc, par exemple, une politique que nous  avons développé  serait  le 

travail sur  les IDN. Donc, quelque chose comme  les politiques de  l’IDN. 

C’est  une  activité  dont  laquelle  nous  sommes  engagés  en  tant  que 

processus de développement de politiques, mais un grand progrès c’est 

que nous  travaillons  sur  les meilleures pratiques. Nous partageons  les 

informations. Nous assurons que nous construisons des opérateurs de 

registres  sécurisés,  comment  nous  travaillons,  comment  partager  les 

informations du monde entier.  

  Tout  cela  forme  bien  sûr  la majorité  du  travail  que  nous  faisons  au 

ccNSO. En plus,  typiquement, nous sommes  très  intéressés et engagés 

dans  gouvernance.  Il  y  a  une métaphore  que  Fadi  a  utilisée  sur  les 

petites  roues d’entrainement du vélo. Disant dans  les années passées, 

disant que si nous reculons, nous allons vers  l’époque du WCIT et on a 

passé à  l’annonce de  l’IANA et Net Mondial et  tout ce qui  s’est passé 

entre tout cela.  

  On  peut  dire  que  c’était  vraiment  une  grosse  année.  Et  le  paysage, 

disant, a changé de  façon autour de nous et nous avons eu  les panels 

stratégiques,  les  cinq  panels  stratégiques  qui  sont  sortis  donc  de  ces 

événements  importants  et  nous  avons  maintenant  des 

recommandations concrètes des suggestions pour que  la communauté 

commence à penser à réfléchir et on voit déjà qu’ICANN en lui a mis en 

place des comités pour travailler sur la responsabilité.  
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  Donc,  l’année  qui  vient  va  être  une  année  importante  et  nous  allons 

devoir faire le travail pour essayer de commencer à former ce nouveau 

paysage  autour  de  nous  et  je  pense  que  c’est  sûr  que  cette 

communauté ALAC et la façon dont ALAC parle, le prote parole donc des 

utilisateurs dans  la communauté. Cela va être une partie critique pour 

pouvoir  former  ce  futur  que  nous  voulons  dans  nos  pays,  dans  nos 

codes pays et dans un contexte ICANN En général. Ça va donc être une 

semaine très occupée, une année très occupée et  le travail d’ALAC,  les 

voies  que  représente  l’ALAC  vont  être  un  point  critique  pour  nous 

assurer  que  nous  créons  ce  paysage  que  nous  voulons  pour  l’avenir 

dans l’internet.  

  Je  vous  souhaite  tous  la  bienvenue  à  ICANN  50  et  je  suis  vraiment 

content de voir les échanges de nous allons avoir dans le monde ccNSO 

et dans  le monde d’ALAC disant. Et  je voudrai vous dire, s’il vous plait 

incluez  vous,  engagez  vous  dans  ce  processus.  C’est  important  pour 

l’utilisateur  final d’avoir une  voix pour qu’on puisse  créer  ce nouveau 

paysage.  

  Donc,  maintenant,  c’est  à  vous  de  voir  cette  semaine.  Et  merci  et 

bienvenue à ICANN 50. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Merci  Byron  et  je  pense  qu’on  était  là  en  vacances, moi  qui  pensait 

qu’on était  là en vacances. Mais  je vois qu’on a beaucoup de  travail à 

faire  avant de passer  à nos prochains directeurs  SO  et AC,  je  voudrai 

demander  aux  liaisons de GNSO  et de  ccNSO de  se  lever  afin de  voir 

qu’ils sont. Maureen Hilyard et Alan Greenberg, Maureen du ccNSO et 
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Alan  là bas pour  la GNSO. Donc, si vous êtes  intéressés à travaillé avec 

ces organisations de  soutien, bien  sûr,  vous  avez beaucoup de  temps 

d’aller leur parler.  

  Je vais vous envoyer pas mal de gens cette semaine, désolé, mais bon. 

En  prochain,  nous  avons  Patrick  Fältström  qui  au  SSAC  et  qui  est  un 

autre comité au conseil comme l’At‐Large, mais qui s’occupe de s’assure 

que le DNS continue à bien fonctionner pour nous assurer que l’internet 

continue à fonctionner. 

 

PATRIK FÄLTSTRÖM:   Merci  Olivier. Merci  tout  d’abord  de m’avoir  invité  aujourd’hui  pour 

vous dire bonjour. D’abord, ce que  je voulais dire ce que nous  faisons 

c’est de bonnes  choses  surtout avec  l’ALAC. Nous avons une  réunion, 

une session lundi et nous allons parler de nos éléments de travail. Donc, 

je ne vais pas parler aujourd’hui, maintenant trop de ce que l’on fait en 

ce  moment.  Donc,  ceci  étant  dit,  le  comité  conseille  ICANN,  la 

communauté,  le  bureau  et  tous  les  gens  qui  ont  besoin  de 

recommandation  de  notre  part,  pas  seulement  dans  les  noms  de 

domaines et les adresses IP souvent sur les paramètres et les opérations 

similaires qui pourraient avoir un impact sur la sécurité et la stabilité sur 

l’internet comme on le connait.  

  Nous  avons  des  liaisons  avec  l’ALAC,  d’ailleurs  elle  s’appelle  Julie 

Hammer. Elle est  ici,  je pense. Oui, voila, elle est  là derrière.  Julie, elle 

est  la  personne  qui  a  beaucoup  de  travail.  C’est  elle  qui  fait  passer 

l’information entre nos deux groupes et nous apprécions  vraiment de 

l’avoir au conseil avec nous. Vous  l’entendrez  lundi, donc d’ici  là vous 
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pouvez nous joindre moi ou Julie surtout si vous avez des questions que 

vous avez préparé pour lundi.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Merci. Patrick et merci à nos SO et à nos AC d’être.  Ils commencent à 

travailler aujourd’hui.  Ils  sont  là et  ils ne  sont pas dans  leurs  réunions 

d’ailleurs à cause de nous. Paul Wilson est  il  ici? Non, pas encore. Peut 

être  nous  reviendrons  vers  Paul  plus  tard.  Il  est  avec  le  NRO  qui 

s’occupe des adresses IP. Tous les ordinateurs connectés avec l’internet 

ont besoin d’un numéro  IP. Donc, c’est  la personne à  laquelle qui vous 

devez parler. Peut être pas tant que ça, mais bonjour merci  je sais que 

vous avez des journées très occupées.  

  Si vous devez partir, allez y, ne vous inquiétez pas. Continuez votre bon 

travail, nous apprécions énormément que vous soyez venu nous voir.  

 

FADI CHEHADÉ:   Quand  vous  aurez  terminé ATALS  II,  à  quoi  vous  attendez  vous? Que 

pensez‐vous? Qu’est  ce  qui  va  en  sortir? Bien  sûr,  nous  sommes  une 

unité  et nous devons  travailler  ensemble  et  au niveau  local. Quel  est 

votre espérance? Vous attendez à quoi en tant que président?  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Oui, c’est une très bonne question. Mon premier espoir c’est de passer 

une première semaine de vacances, mais au‐delà de ça, bien sûr l’espoir 

de  cette  communauté  c’est  de  pouvoir  comprendre  mieux  les 

problèmes, de nous engager vis‐à‐vis de ces problèmes et nous avons 
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cinq groupes thèmes qui vont travailler à partir de cet après midi jusqu’ 

à  dimanche  et  qui  vont  être  renfermés  dans  une  salle  pendant  neuf 

heures. S’ils survivent, ils vont sortir de ces réunions avec un rapport et 

nous  ferons  passer  ce  rapport  à  Steve  Crocker  durant  la  réunion  du 

conseil d’administration jeudi. 

  Donc,  il y a montant sérieux de  travail qui va se  faire  ici et bien sûr  le 

groupe  ici doit apprendre un peu plus de  l’ICANN et prendre part dans 

d’autres  fonctions  de  l’ICANN.  C’est  très  difficile  de  comprendre  une 

réunion ICANN et  les dynamiques de  l’ICANN sans être  là en personne, 

sans participer en personnes. Donc, c’est un peu comme faire du vélo. 

On ne peur pas faire du vélo en lisant les choses dans un livre.  

  Donc,  c’est  quelque  chose  qui  a  eu  lieu  durant  le  premier  sommet 

ATLAS. Beaucoup de gens qui sont aujourd’hui inclut ont eu l’expérience 

de  l’ICANN  il  y  a  cinq  ans  à  Mexico  et  ce  sont  des  gens  qui  sont 

maintenant  très  actifs  et  qui  continuent  à  faire  partager  leurs 

connaissances à travers d’autres communautés.  

  Une  personne  dans  la  salle  a  parlé. Oui,  il  faudrait  prendre  le micro. 

Vous m’écrivez ce que vous avez dit et  je répéterai plus  tard. C’est un 

commentaire marketing. Merci Fadi.  

  Nous  avons  maintenant  Paul  Wilson  qui  vient  d’arriver.  On  vient 

justement de parler de vous. Donc, vous êtes apparu comme ça. Alors, 

Paul, vous êtes avec  le NRO, vous êtes au  conseil d’administration du 

NRO et de toute évidence, vous êtes la personne à qui parler en cas de 

besoin d’adresse IP, c’est ça?  
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PAUL WILSON:   Oui,  tout  à  a  fait.  Je  suis  là pour parler  en  cinq minutes  ce que nous 

faisons. Je suis là à la place d’Adiel Akplogan, un de mes collègues qui un 

président d’un  groupe qui  s’appelle  le NRO.  Le NRO  s’occupe de  cinq 

registres d’internet dans  le monde entier, qui donc fournit  l’IpV6 et  les 

IpV4,  ainsi  que  les  nombres  aux  opérateurs  de  réseaux  dans  les 

différentes régions géographiques. 

  Pour ce que je représente, je suis d’APNIC et donc je suis responsable de 

cette  région, mais en plus d’APNIC, nous avons AFRINIC,  l’organisation 

d’Adiel. Nous avons l’Europe. Nous avons ARIN qui s’occupe d’Amérique 

Latine,  donc  nous  fonctionnons  depuis  le  système  RAR  depuis  qu’il  a 

établit par le ETF par le biais de la demande de commentaires. Donc, le 

processus qui a été établit dans les années 90. 

  Donc, nous  sommes  adressés  à  ICANN. Nous  sommes,  en  fait,  clients 

d’IANA. Nous recevrons nos adresses d’IANA et nous sommes impliqués 

et soutenons le processus ICANN depuis la création d’ICANN. Donc, dans 

le  cadre des processus établis par  IANA. Donc,  les  registres  régionaux 

sont des organisations ouvertes à système ascendant. Nous avons nos 

propres  processus  de  politiques  externes  au  processus  ICANN,  donc 

avec cinq registres d’internet régionaux pour chacun d’entre vous, nous 

nous avons des rencontres régulières au cours de l’année en dehors des 

réunions d’ICANN. 

  Donc,  il  y  a  dix  réunions majeures  par  an  qui  se  passent  au  niveau 

régional.  Et  donc,  nous  parlons  des  mises  au  point  des  politiques 

relatives  aux  adresses  et  au  adressage.  Lorsqu’il  y  a  des  politiques 
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mondiales et qui ont un  impact sur  ICANN, ceci passe par  les registres, 

passe  par  l’organisation,  par  le  conseil  des  adresses  qui  s’occupe  des 

processus mondiaux de politiques et donc cette politique passe ensuite 

par  le  conseil  d’adresse  par  ICANN.  Il  est  ratifié  par  le  conseil 

d’administration d’ICANN et c’est les mises en vigueur. Il y a impact sur 

IANA. 

  Donc,  ces  politiques  mondiales  sont  celles  justement  qui  requièrent 

l’intervention d’IANA. Donc, les chose sont un petit peu différentes dans 

le monde de  l’adressage par rapport au monde du DNS ou  la question 

de  la séparation structurelle des politique et de  la mise en  implication 

est en fait moins évidente.  

  Dans le cas de l’adressage, toutes les politiques d’adressage viennent en 

dehors d’ICANN par  les  SO et elles  sont mises en  vigueur de manière 

très  définie.  Donc,  je  crois  que  chacun  des  registres  régionaux  a  ses 

propres priorités qui sont similaires mais différentes qui nous viennent 

des  communautés de manière  ascendante  et  vous  imaginez  bien que 

chacune  des  régions  est  différente  à  sa  propre  identité  et  donc, 

l’équilibre  des  priorités  qui  nous  vienne  des  ces  communautés  sont 

donc  un  petit  peu  différentes.  Mais  de  manière  générale,  nous 

fonctionnons tous de manière assez cohérente par le biais de processus 

ouvert  et  fermé  et donc  ces processus  impliquent un  certain nombre 

d’organisation qui peuvent  s’impliquer  s’il existe un  intérêt en  termes 

d’établissement  des  politiques  et  donc,  suivant  vos  intérêts,  il  y  aura 

davantage d’accents mis sur  le  lien avec  les structures At‐Large de vos 

régions. 
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  Dans  le  cas  D’APNIC,  par  exemple,  nous  avons  un  mémorandum 

d’entente qui vient d’être mis en place, merci, pour que nous puissions, 

en  fait,  nous  reconnaitre  les  uns  et  les  autres  pour  ce  qui  est  de  la 

présence aux réunions etc. donc, pour ce qui est d’APNIC, nous sommes 

une  région  en  développement,  donc  il  y  a  toujours  eu  ce  but 

fondamental  de  mise  au  moins  de  l’internet.  Que  faisons‐nous  en 

termes de gestion d’adressage pour développer  l’internet? Donc, nous 

avons  augmenté  notre  niveau  d’activité.  Nous  avons  essayé  de 

sensibiliser  les  différentes  parties  intéressées  y  compris  les 

gouvernements et autres. 

   Donc, bien sûr, pour ce qui est de la gouvernance de l’internet, tout cet 

environnement. Ceci représente énormément d’intérêt pour nous. C’est 

la même chose pour  les autres régions, mais comme  je vous  l’ai disait, 

nos priorités sont toutes différentes suivant le cas. Pour APNIC, LACNIC, 

nous avons vraiment par rapport au développement dans nos régions. 

Les autres RIR on un équilibre de priorité un petit peu différent. Mais 

pour  tous,  je  crois  que  de  manière  collective,  nous  considérons  les 

structures At‐Large  au  sein  d’ICANN  comme  des  canaux  pour,  en  fait 

sensibiliser, pour joindre les communautés.  

  Donc,  je  suis  très  heureux  d’être  ici  et  de  répondre  à  toutes  les 

questions.  J’espère que  j’ai présenté de manière  intéressante. J’espère 

ne pas trop parler, mais pour l’instant c’est tout.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Merci beaucoup. Et bien sûr, ce mémorandum qui a été signé en APNIC 

et  APRALO  et  je  crois  qu’APTLD  a  également  signé  un mémorandum 
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avec  APRALO.  Donc,  beaucoup  de  régions  essayent  de  voir  si  elles 

peuvent mettre en place un mémorandum du même  type. Donc, une 

certaine coordination.  

 

SPEAKER:   AFRALO était la première. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Et  bien,  j’étais  corrigé.  Merci  Tijani  de  m’avoir  corrigé.  Alors  cette 

collaboration  régionale  est  extrêmement  importante.  Il  est  important 

d’avoir  une  voix  au  niveau  local.  Il  est  important  de  coordonner  les 

efforts au niveau régional et d’entendre  les voix des utilisateurs. Donc, 

le cas de ces processus ascendants, de développer ce type de processus, 

nous seulement à ICANN pour  les noms des domaines, mais aussi pour 

l’adressage. Pour la coordination de tout ceci au niveau mondial. 

  C’est  donc  en  coordonnant  les  voix  de  tous  que  nous  arrivons  à  des 

politiques qui sont soutenues, appuyées par tous et ceci est un aspect 

très  important  du  modèle  de  multi‐parties  prenantes.  Rien  n’est 

imposé. Tout est basé sur le consensus. Donc, ensuite, nous sommes un 

petit peu en retard par rapport à notre ordre du jour, mais nous avons 

donc  Sébastien  Bachollet  qui  est  a  été  sectionné  par  le  conseil 

d’administration  At‐Large  et  donc  Sébastien,  vous  pouvez  prendre  le 

micro. Bienvenue. 
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SÉBASTIEN BACHOLLET:   Bonjour,  je vais donc parler en  français. Bonjour à  tous.  L’idée  initiale 

d’une réunion d’un représentant de chacune des structures At‐Large est 

née en 2007 lors de la réunion de l’ICANN à Lisbonne au moment de la 

création et de la signature du MOU. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:  Merci  beaucoup,  et  bien  sûre  ce mémorandum  qui  a  été  signé  entre 

APNIC  et  APRALO,  et  je  pense  que  APTLD  a  également  signé  un 

mémorandum avec APRALO. Donc beaucoup de régions essaient de voir 

si elles peuvent mettre en place un mémorandum du même type, donc 

une certaine coordination. 

  AFRALO était la première. C’est bien, j’ai été corrigé merci Tijani de m’a 

voir  corrigé.  Alors  cette  collaboration  régionale  est  extrêmement 

importante.  Il  est  important  d’avoir  une  voix  au  niveau  local,  il  est 

important de  coordonner  les efforts  au niveau  régional et d’entendre 

les  voix  des  utilisateurs,  donc  dans  le  cadre  de  ses  processus,  de 

développer ce type de processus.  

  Non  seulement à  ICANN pour  les noms de domaines, mais aussi pour 

l’adressage, pour  la coordination de tous ceci au niveau mondial. Donc 

c’est en coordonnant les voix de tous que nous arrivons à des politiques 

qui  sont  soutenus,  appuyées  par  tous.  Et  ceci  est  un  aspect  très 

important du modèle multiparti‐prenante. Rien  c’est  imposé,  tout  est 

basé  sur  le  consensus.  Donc  ensuite,  nous  sommes  un  petit  peu  en 

retard  par  rapport  à  notre  ordre  du  jour.  Et  nous  avons  Sébastien 

Bachollet qui a été sélectionné par le Conseil d’Administration At‐Large. 

Donc Sébastien vous pouvez prendre le micro.  
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SEBASTIEN BACHOLLET:   Bonjour je vais parler en français. 

  Bonjour  à  tous.  L’idée  initiale  d’une  réunion  d’un  représentant  de 

chacune des structures At‐Large est née en 2007  lors de  la réunion de 

l’ICANN  à  Lisbonne,  au moment  de  la  création  et  de  la  signature  du 

MOU par AFRALO d’un  coté  et  EURALO de  l’autre  coté. ATLAS  I  s’est 

tenu  il  y  a maintenant  cinq  ans  en  2009  à Mexico.  Il  y  a  réunit  une 

centaine  de  participants.  Cela  a  été  le  véritable  lancement  d’une 

participation  active  permanentant  de  faire  entendre  la  voix  des 

utilisateurs  finaux  dans  le  processus  de  ICANN.  Cela  aussi  a  était  le 

démarche des  réflexions qui permit  l’élection par At‐Large du premier 

membre ayant  l’immense responsabilité d’être  la voix et finalement de 

représenter les utilisateurs finaux au Board de l’ICANN. J’ai eu l’honneur 

d’être  celui  que  vous  avez  choisi  pour  en  quelque  sorte  créer  la 

fonction. Depuis que de  chemin parcouru. Nous  sommes plus de 150 

participants  venant  du  monde  entier  pour  revigorer  la  voix  des 

utilisateurs  individuels  dans  le  processus  ICANN.  Nous  avons  une 

responsabilité importante car sans At‐Large, il n’y a pas de voix pour les 

utilisateurs et sans  les utilisateurs  il n’y pas de diversité réelle. Sans  les 

utilisateurs  i  l  n’y  a  pas  d’ICANN  multiparti‐prenante.  Sans  les 

utilisateurs,  il n’y pas d’Internet ouvert et globale, sans  les utilisateurs 

Internet et l’ICANN ne serviraient tout bonnement à rien. ATLAS II arrive 

à  un  moment  crucial  pour  Internet,  sa  gouvernance  et  le  rôle  de 

l’ICANN. un ATLAS est un outil pour avoir une vision globale du monde. 

Il faut maintenant bâtir un nouvel ATLAS pour avoir une représentation 

de  l’Internet  et  de  sa  gouvernance  et  qu’on  puisse  s’y  retrouver  et  y 



LONDRES – ATLAS II, Session plénière – Séance 1                                                                             FR 

 

Page 31 of 57   

   

retrouver  un  peu  partout  les  utilisateurs.  ATLAS  II  doit  permettre  de 

bâtir  des  cartes  qui  permettent  à  chacun  de  vous  et  par  delà  à 

l’ensemble des utilisateurs de  trouver  votre  chemin  sur  les  routes de 

l’internet  et  d’être  présent  sur  cette  carte.  ICANN  cinquantième 

réunion,  multiparti  prenante,  IANA,  IETF,  registres,  utilisateurs, 

gouvernements,  ISOC,  W3C,  GNSO,  DOC,  staff,  UIT,  constituantes, 

ccNSO,  IP  pour  Internet  Protocole mais  aussi  Intellectual  Property,  le 

GAC, At‐Large, le Board, le DNS, etc… etc… toute cette soupe de mots et 

de  lettres  dont  je  ne  vous  ai  donné  qu’un  petit  aperçu  doit  pouvoir 

trouver sa place sur votre ATLAS de l’Internet et de sa gouvernance.  

  Pour vous aider, de nombreux webinars ont permis à beaucoup d’entre 

vous de vous familiariser avec  le fonctionnement de  l’ICANN pour ceux 

qui  n’étaient  pas  déjà  partie‐prenante  de  l’ICANN  aujourd’hui.  L  es 

prochains  jours  vont  vous  permettre  d’échanger,  de  discuter,  de 

confronter vos opinions sur les thèmes que vous avez sélectionnés. Si je 

peux vous donner des conseils je vous dirais: « écoutez les autres, ils ont 

aussi  de  bonnes  idées,  comprenez‐les,  c’est  mieux  pour  partager 

ensuite  et  participez  vous  aussi,  personnellement  et  collectivement 

vous  avez  de  bonnes  idées  pour  trouver  des  consensus,  il  faut  que 

toutes  les options soient sur  la  table, que chacun puisse s’exprimer et 

que  chacun  ai  fait  un  pas  vers  l’autre.  Une majorité  c’est  bien,  une 

proposition établie  tous ensemble et prenant  la  forme d’un consensus 

c’est  beaucoup mieux.  La  voix  de  chacun  de  vous  est  importante  ». 

Quand je parle de voix, je ne parle pas comme vous vous en doutez de 

vote, mais  de  la  voix  avec  laquelle  vous  vous  exprimez. A  ce  sujet  le 

kakemono de At‐Large qui dit: [the voice of Internet User], [Las voces de 

los usarios de Internet] 
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  La  voix d’utilisateur  Internet  est  absolument  capitale,  c’est  ce qui  fait 

votre  force, notre  force. Et donc utilisez votre voix, exprimez‐vous. At‐

Large est  la seule structure de  l’ICANN a mettre en œuvre  la diversité 

grâce à un équilibre des cinq régions de  l’ICANN et a usage d’au moins 

trois  langues dans  la plupart des  réunions physiques et en  ligne. Vous 

êtes  un  exemple  pour  l’ensemble  de  l’ICANN  et  votre  exemple  doit 

inspirer  la  réflexion en  cours  sur  l’évolution du  fonctionnement et du 

rôle de l’ICANN au de la gouvernance mondial de l’Internet.  

  Merci à tous les participants de montrer que l’idée d’une représentation 

des utilisateurs n’est pas qu’un rêve de quelqu’un mais bien une réalité 

par  tous  et  pour  tous.  Merci  aux  responsables  d’At‐Large  et  aux 

organisateurs pour  la tenue d’ATLAS  II, enfin merci à Steve  le Chair du 

Board et à Fadi  le Président CEO qui ont été des soutiens  indéfectibles 

pour  qu’on  puisse  passer  de  l’idée  à  la  réalisation  avec  le  budget 

nécessaire. Je suis sûre que les prochains jours montreront la force des 

utilisateurs individuels et la valeur de leur apport à l’édifice multi‐acteur 

qu’est l’ICANN. Bonne réunion à tous et à chacun. Merci et bon courage. 

  

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:  Des  encouragements pour  la  communauté  ici,  je  pense que  ces mots 

résonnent avec tout  le monde présent  ici. Je ne parle souvent français 

donc c’est pour moi difficile.  

  Merci nous avons maintenant Rinalia Abdul Rahim qui a été sélectionné 

par  At‐Large  par  le  Conseil  d’Administration  pour  parler  de  la  fin 

[inaudible] de cette année, donc au début de cette année. Donc Rinalia, 

je vous passe le micro maintenant.  
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RINALIA ABDUL RAHIM:  Bonjour At‐Large enfin. Bravo, j’ai vraiment le plaisir d’être ici présente 

avec vous aujourd’hui. Lorsqu’on parle de l’Internet Mondial, il n’y a pas 

de meilleur  exemple  que  la  communauté  At‐Large  qui  est  tellement 

diverse et c’est beau. J’aimerais savoir un peu quelle est la diversité qui 

est représentée dans la salle, et je sais que tous vous êtes très fatigué à 

cause de la différence horaire, si vous êtes d’AFRALO, donc de la région 

africaine, je vous demande de lever la main droite.  

  Merci.  

  Si  vous  venez  de  la  région  Australasie/  Asie‐Pacifique  ou  APRALO,  je 

vous demande de lever la main gauche.  

  Si vous étés d’EURALO, de  la  région Européenne,  je vous demande de 

lever les deux mains. Bravo, merci beaucoup.  

  Si  vous  venez  de  LACRALO,  c’est‐à‐dire  de  l’Amérique  Latine  et  des 

Caraïbes, levez la main gauche.  

  Et  si  vous  venez  de  la  région  d’Amérique  du  Nord  NARALO,  je  vous 

demande de lever la main droite en la bougeant (faire coucou). Parfait, 

c’est ça la diversité At‐Large, c’est donc la mondialisation.  

  Nous  sommes  aujourd’hui  à  ATLAS  II,  il  y  a  cinq  ans  nous  avons  eu 

ATLAS I. Et nous avons des vétérans d’ATLAS I. Alors qui était présent à 

ALTLAS I?  levez  la main s’il vous plait. Alors regardez un petit peu dans 

la  salle.  Voyez  ces  vétérans. Merci  beaucoup.  Vous  pouvez  donc  leur 

demandez des conseils. 
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  Donc  j’aimerais parler de deux choses. Certaines de ces choses ont été 

dites, mais  j’aimerais vous présenter mon point de vue. Premièrement 

l’importance d’ATLAS,  il y a cinq ans  la communauté mondiale d’ATLAS 

s’est  réunie pour  la première  fois,  et  je  suis  tout  à  fait d’accord  avec 

Fadi. Je pense que cinq ans c’est trop long. On devrait passer à trois ou 

deux ans suivant le budget, bien sûr. Oui c’est ça le budget. Le sommet a 

été  crucial  pour  établir  des  liens  et  des  capacités  au  sein  des 

communautés  qui  en  fait  poussent  l’engagement  envers  ICANN.  La 

discussion,  j’imagine  que  certains  s’en  souviennent,  était  très 

importante  et  ont  couvert  cinq  sujets  qui  intéressent  les  utilisateurs. 

J’espère que vous vous en souvenez, mais  je vais quand même vous  le 

dire:    

  1) la gouvernance et la structure future d’ICANN.  

  2) la transparence d’ICANN et la responsabilisation d’ICANN 

  3) les nouveaux gTLD et les gTLD IDN 

  4) la sécurité du DNS  

  5) l’engagement de la communauté At‐Large dans ICANN.  

  Et  bien,  qu’est‐ce‐qui  s’est  passé?  d’une manière  ou  d’une  autre  At‐

Large à l’époque on connaissait déjà ce qui s’était passé, parce que ces 

thèmes sont toujours d’actualité et encore plus peut‐être. Donc en fait, 

vous étiez presque en avance, aujourd’hui la communauté mondiale At‐

Large est de nouveau rassemblée. Et  j’attends avec  impatience de voir 

quels  sont  les  résultats.  Il  ne  fait  aucun  doute  pour  moi  que  c’est 

quelque chose qui est très important pour l’avenir ICANN  
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  Et  je passe maintenant à  la deuxième partie. L’importance des visions 

des  utilisateurs  finaux.  ICANN  a  donc  besoin  de  l’opinion  des 

utilisateurs, ICANN ne peut pas être performant dans son rôle sans cela. 

C’est un environnent qui change, beaucoup de problème qui ont besoin 

d’être  traité.  Nous  n’avons  pas  assez  de  volontaire  pour  cela.  Nous 

devons  faire  de  l’information  pour  comprendre  la  complexité  de  ces 

problèmes,  parce  que  les  informations  superficielles  ne  sont  pas 

suffisantes, on ne peut pas faire assez avec ces informations. Donc vous 

serez très discret durant cette réunion ICANN, puisqu’il y a beaucoup de 

sujet qui vont être traité, partout et dans beaucoup d’environnements. 

Durant cette semaine, on va parler de cela.  

  Ecoutez bien, en premier, 1) améliorer  la  responsabilité d’ICANN,  très 

très important, il y a une session jeudi. Marquez ça sur votre calendrier. 

2) Transition de  la Supervision de  la Fonction  IANA.  Il y a une  session 

lundi,  et  une  jeudi  aussi  très  importante,  et  cela  est  connecté  à  la 

responsabilité d’ICANN. 3) les noms de Domaines Internationalisés. Il y a 

des  sessions  mercredi.  Faites  attention  au  sujet  sur  l’acceptante 

universelle  des  TLD,  cela  est  fondamental  pour  que  les  utilisateurs 

puissent  utiliser  ces  TLD  sur  les  emails,  sur  la  toile,  et  partout. Donc 

faites très attention à tous ces problèmes, ces sujets, qui s’appellent les 

règlements de la Zone racine.  

  Faite  attention  si  les  communautés  de  différents  plans  participent,  si 

tout  le monde participe, ceux qui ne sont pas  là,  il faut s’assurer qu’ils 

participent. Faites attention, que pas seulement  les communautés des 

langues  importantes  participent.  Il  faut  faire  attention  aux 
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communautés  des  langues  moins  parlées  pour  qu’il  n’y  ait  pas  de 

discrimination.  

  Et aussi en quatrième 4) si vous êtes un peu plus technique, soyez plus 

inclut  sinon  vous  serez  peut‐être  plus  intéressé  à  la  protection  des 

consommateurs, par exemple vis‐à‐vis de la vie en ligne, la fraude, la vie 

privée, et allez voir  les  rapports  finaux qui ont été  fait.  Il y aura deux 

sessions là‐dessus lundi.  

  Et en dernier, bien sûr, je n’ai pas mis ça en dernière position parce que 

c’est moins  important, mais  c’est  important  pour  At‐Large,  c’est  une 

session  sur  l’exploration  du  développement  et  des  responsabilités 

publiques de l’ICANN. c’est très important, mais c’est une petite session 

qui est un peu  caché dans  l’agenda de mercredi. Allez vous donc que 

toutes les stratégies se rassemblent pour voir s’il y a assez d’effort pour 

inclure  les  gens qui  sont handicapés,  les  gens qui  viennent de petites 

communautés, des gens qui ne sont pas forcément inclus parce qu’ils ne 

parlent  pas  l’anglais  ou  sont  dans  des  communautés  qui  ne  sont  pas 

inclut.  Allez  voir  cela.  Pour  nous  assurer  que  tout  cela  ai  assez  de 

support pour gens là.  

  Je  suis  désolé,  comme  Fadi  l’a  dit  tout  à  l’heure.  On  m’a  donné 

l’opportunité  pour  être  au  Conseil  d’Administration.  J’ai  accepté  cela 

donc je dois me préparer pour le rôle. Mon efficacité est important pour 

moi et c’est important pour vous aussi.  

  Donc nous allons  faire notre  travail des deux  cotés pour nous assurer 

l’ICANN puisse servir les besoins des utilisateurs et du public en général. 
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Et  je  vous  souhaite  une  bonne  discussion.  Et  un  bon  engagement 

efficace dans l’ICANN. Merci. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:  Merci Rinalia, et merci  à  Sébastien et Rinalia d’avoir pris  le  temps de 

venir nous voir. Bien  sûr,  ils vont être  très occupés  cette  semaine, vu 

qu’il y a tellement de choses qui se passent en ce moment. J’espère que 

tout  le  monde  est  toujours  réveillé.  Tout  le  monde  est  encore  ici. 

Personne n’est sorti en disant « mon Dieu du soleil, c’est complément 

fou,  je m’en vais. Les portes sont verrouillées. Je ne mettais pas rendu 

compte que les portes étaient verrouillés.  

  C’est  pas  grave,  maintenant,  nous  allons  passer  à  la  portion  de 

[d’ARALO] qui va nous expliquer un peu ce qu’on va  faire cette  fin de 

semaine. Non, nous n’allons pas à London Eye, nous n’allons pas aller 

jouer au tennis dans Hyde Park, il n’en n’est pas question. Peut‐être que 

si  vous  surviviez  à  cette  semaine,  vous  pouvez  le  faire  après.  Mais 

entendant,  on  a  quelque  chose  de  plus  important,  de  plus  excitant 

d’ailleurs.  Parce  que  c’est  un  sujet  pionnier,  un  travail  de  pionnier. 

ICANN  c’est  une  expérimentation,  puisque  ça  a  été  crée  il  y  a  une 

dixième, une quinzaine d’années. Personne ne  savait  à  l’époque  si  ça 

allait  fonctionner.  Je me souviens des discussions à  l’époque. Les gens 

disaient cela va se casser  la  figure d’ici quelques années et on sera de 

retour au point zéro. Même chose pour At‐Large, au début d’At‐Large, 

quand cela a été crée,  les voix des utilisateurs étaient  inclut donc dans 

les  discussions.  Il  y  avait  beaucoup  de  gens  qui  étaient  négatif,  qui 

disaient: « Oh cela ne  fonctionnera  jamais ». Et en  fait, cela a pris du 

temps  bien  sûr  pour  nos  organisations,  mais  c’est  la  nature  des 
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discussions de processus multiparti prenantes. Comme cela se prend du 

temps, bien sûr,  il est mieux de faire cela et de discuter des problèmes 

et d’obtenir un consensus que d’avoir une personne qui va dire:  «  oh 

c’est comme ça que les choses vont se faire». 

   Donc  voila  c’est  le  résultat.  Nous  avons maintenant  des  groupes  de 

travail thèmes, des sessions qui vont avoir lieu cette semaine 9 heures, 

comme j’ai dit tout à l’heure, face‐à‐face, pour arriver à des déclarations 

sur des thèmes différents.  

  Et d’abord en premier, je voudrais vous présenter Eduardo Diaz qui est 

le co‐président du somment ATLAS. 

  Eduardo avant de prendre  le micro,  je vous  remercie énormément. La 

communauté devrait vous remercier aussi pour le travail que vous avez 

mis  en  place  et  toutes  les  heures  que  vous  avez  passé  sur  ce  projet, 

c’est  un  testament  à  votre  persévérance,  et  votre  travail,  et  votre 

disponibilité. Je me demande si vous avez une vie à la maison. C’est pas 

possible. Vous avez  certainement passé plus de  temps avec  le  comité 

d’organisation et tous  les comités du sommet qu’avec votre famille, et 

les gens que vous  connaissez dans votre vie. Donc Eduardo, à vous  le 

micro. 

 

EDUARDO DIAZ:  Je vais parler en espagnol. Bonjour à tous, merci d’avoir pris du temps 

sur votre temps personnel pour venir ici pour participer à cet ATLAS II.  

  Je voudrais tout d’abord dire que cet événement a été organisé par  la 

communauté,  avec  l’aide  du  personnel,  mais  surtout  avec  la 
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communauté.  Mais  je  voudrais  vous  donner  quelques  informations 

lorsqu’il  s’agit  des  deux  dernières  années.  Nous  avons  commencé  à 

travailler sur cela en mars. La première réunion nous l’avons eu l’année 

dernière en mars. 

  Et  ensuite,  nous  avons  crée  14  groupes  de  travail  sur  des  groupes 

thématiques, sur des thèmes, des groupes, des mentorats, des groupes 

de  communication.  Tous  ces  groupes,  ces  14  groupes,  ont  donné 

l’opportunité  à  la  communauté,  les  gens  en  général  dans  la 

communauté qui n’avaient jamais travaillé dans un groupe de travail. Ils 

ont eu l’opportunité de travailler dans ces groupes dans l’ICANN, afin de 

pouvoir obtenir l’expérience, de savoir comment justement ces groupes 

de travail travaillent au sein de l’ICANN en utilisant par exemple Adobe 

Connect, qui est  l’un des outils que nous avons utilisé. Nous avons  ici 

ainsi organisé des réunions. 

  De ces groupes, nous avons obtenu 52  réunions même plus d’ailleurs. 

Nous avons eu des réunions d’informations durant ces deux années, ces 

centaines  de  mails  ont  été  envoyés.  Il  y  a  eu  donc  des  milliers  de 

courriel qui ont  été  écrit pour organiser  cet  événement  surtout de  la 

part des volontaires.  

s la saisir. rdez sur les pages WiKi, vous pouvez voir que les volontaires qui ont travaillé donc pour créer 

qui ont travaillé donc pour créer cet événement. Plus de 100 personnes, 

hommes et  femmes qui ont participé à  la création de cet événement. 

Sans  le  travail que vous avez  fournir pour  cela nous ne  serions pas  là 

aujourd’hui. C’est  le raison pour  laquelle nous sommes  ici d’ailleurs. Et 

je voudrais suggérer que les volontaires qui sont dans cette salle et qui 
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ont  participé  d’une  façon  ou  d’une  autre  pour  créer  cet  événement. 

Que ces gens là se lèvent pour qu’on puisse les applaudir.  

     

 OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Pour les gens qui ont pris part et qui sont trop timide, peuvent se lever 

aussi.  

 

EDUARDO DIAZ:  Oui,  il y a beaucoup de gens qui ne se sont pas  lever parce qu’ils sont 

trop timide. Merci encore à tous et maintenant le vais passer le micro à 

Olivier.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:  Maintenant  nous  allons  passer  au  groupe  thèmes.  Nous  avons  cinq 

groupes thèmes dont vous avez entendu parler, dont vous devriez avoir 

entendu  parler.  Il  y  a  des  experts  sur  chaque  sujet,  il  y  a  des 

modérateurs de réunion, des assistants de modération des rapporteurs 

de  session,  des  assistants  de  rapporteurs  de  session,  et  nous  allons 

mettre des noms sur ces groupes maintenant.  

  C’est bien, Ariel nous dit que le personnel y travaille là‐dessus. Donc en 

attendant,  je  voudrais  notifier  les modérateurs,  les  experts,  tous  les 

assistants des rapporteurs pour chaque groupe. vous avez du choisir  le 

groupe  dans  lequel  vous  allez  travailler  si  vous  avez  répondu  au 

sondage.  
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  Si  vous  n’avez  pas  répondu  aux  sondages,  nous  avons  essayé  des 

groupes où il y a de la place. Nous avons un problème de place dans cet 

hôtel. Nous avons seulement deux grandes salles, et deux petites salles. 

donc les petites salles n’ont pas d’interprétation, mais les grandes salles 

ont de  l’interprétation, comme vous  le voyez  ici en français, en anglais 

et en espagnol.  

  Le  premier  groupe  de  travail  thématique  c’est  le  future  du  système 

multiparti‐prenante, il y a des gens qui sont déjà dans d’autres meetings 

qui ont  lieu – nous avons Leon Sanchez, Adam Peake, Rafid Fatani, et 

Evan Leibovitch. Il y a trois personnes Lean, Rafid et Evan. Du groupe de 

travail #1 est‐ce‐que nous avons  les noms? merci d’être  là avec nous. 

Passez une bonne semaine.  

  Voila  donc  les  noms.  Si  le  personnel  peut  mettre  ça  à  l’écran, 

rapidement 10,9,8,7,6,5,4… 

  Ah  ce n’était pas  celui que  je  voulais, bon. Quand  ils  vont  s’organiser 

nous aurons  le nom des gens qui  sont dans  le groupe #1 et ce que  je 

vais  vous  demander  c’est  de  mettre  votre  numéro  de  sur  le  petit 

autocollant avec sourire rouge. 

   

HEIDI ULLRICH:  Dans votre paquet que vous avez  reçu  ce matin vous allez  trouver un 

petit autocollant rouge avec un sourire, quand vous allez voir votre nom 

quand vous allez voir votre nom sur  la  liste à  l’écran, c’est  là que vous 

allez mettre votre numéro, vous allez voir dans quel groupe vous êtes et 
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vous  allez  mettre  votre  numéro  de  groupe  de  1  à  5  sur  ce  petit 

autocollant rouge.  

  Le  groupe  #1  c’est:  le  futur  du  système multiparti‐prenante,  j’espère 

que vous pouvez  lire du  fond de  la  salle  l’écran et que vous allez voir 

votre nom.  Il  y  aussi un  lien dans  le  lien  sur  le  chat  room  sur Adobe 

Connect. Vous pouvez allez voir la liste sur ce lien. Tout ces gens là, vos 

êtes sur le groupe #1, si vous ne savez pas…  

  On est déjà au groupe #2  

  –remontez, remontez à  l’écran sur  le groupe # 1‐ si vous ne voyez pas 

votre nom dans  le #1, c’est que vous êtes dans un des autres groupes, 

d’ici  la  fin des 5 groupes que nous allons montrer  sur  l’écran. Si vous 

n’avez pas vu votre nom, allez voir Heidi elle vous trouvera sa liste.  

  Donc le futur du groupe multiparti‐prenante dans le groupe #1, je pense 

que  le travail se fera dans cette salle ou dans  l’autre salle, dans la salle 

qui s’appelle Windsor.  

  Elle  est  très  loin  d’ici,  il  faut  traverser  l’hôtel,  descendre  un  étage, 

traverser  l’hôtel  et  allez  au  deuxième  sous‐sol  dans  l’aile  Est  (East 

Wind). C’est  la salle que ALAC va utiliser durant  le reste de  la semaine. 

donc voila, dans cette salle là il y aura l’interprétation. 

 

Dans le groupe #2:   c’est  la  globalisation,  la mondialisation de  l’ICANN. Ces  sujets ont  été 

choisis par  la  communauté, nous  avons  fait un  sondage  il  y  a  8 ou  9 

mois. Et  je me  souviens d’avoir  regardé  les  résultats de  ce  sondage à 
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Bali durant  IGF.  Et  ceux  sont  les  sujets dont  vous  voulez parler. C’est 

bizarre mais  ceux  sont  des  sujets  qui  sont  sur  la  table,  durant  cette 

réunion  ICANN. c’est  intéressant, on peut voir à distance quels  seront 

les prochains sujets.  

  Donc pour  le groupe #2 Rinalia Abdul Rahim, que vous avez vu  tout à 

l’heure  et  Roberto  Gaetano  seront  les  experts.  Il  y  aura  Cheryl 

Langdon‐Orr qui  sera  le modérateur,  l’assistance  sera  Seth Reiss et  le 

rapporteur sera Carlton Samuels. Est‐ce‐que vous voulez bien vous levez 

pour nous montrer Carlton,  Seth  et Roberto. Voyez  ils  sont déjà  tous 

ensemble.  C’est  intéressant.  Alors  maintenant  nous  allons  passer  à 

travers  la  liste, si vous voyez votre nom sur  la  liste du groupe #2. Cela 

prendra place au deuxième étage dans la salle…  

  Gisella est elle extraordinaire, si vous étiez dans un aéroport, Gisella et 

que vous  faisiez ces  signaux  là,  il y aurait des accidents partout  sur  le 

tarmac.  

   

HEIDI ULLRICH:  Chaque chef de staff vous amènera dans la salle qui correspondra. Si on 

se  perd  nous même  et  bien  on  suivra Gisella. Nous  vous  amènerons 

dans notre groupe à 3heures aujourd’hui.  

  Alors pour  le groupe #1,  le staff c’est Gisella. Et Silvia est en charge du 

groupe  #2.  Et maintenant  nous  passons  au  groupe  thématique  #3:  la 

perspective  de  l’utilisateur  pour  l’Internet.  Les  experts  sont  Fatima 

Cambronero,  Jean‐Jacques  Subrenat,  le  modérateur  Wolf  Ludwig,  et 

aussi  l’assistante de Wolf se sera Gunela Astbrink. Et nous avons deux 
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rapporteurs  Glenn  McKnight  et  Judith  Hellerstein.  Est‐ce‐qu’on  peut 

leur demandez de se lever? Voila, ils sont un petit peu partout. Mais ils 

sont tous là.  

  Donc si vous êtes dans ce groupe #3, et que vous ne savez pas où cela 

prend place,  suivez  ces gens  là normalement, eux  ils devraient  savoir. 

Sinon vous pouvez  les frapper. Non, non ne  les frappez pas, demandez 

leur gentiment,  ils vous aideront. Cheryl ne  la  frappez pas parce  c’est 

elle qui vous frappera.  

  Alors voila, c’est l’un des groupes les plus important. Donc je pense que 

ce groupe, le travail va se faire ici dans cette salle. Heidi, non?  

  Et qui est la personne en charge du groupe thématique #3. 

 

HEIDI ULLRICH:  Ce travail se fera dans cette salle. Carlos c’est  le membre du personnel 

qui sera en charge de cette session.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Carlos est là‐bas dans le fond de la salle.  

  Groupe #4 c’est la transparence et la responsabilité de l’ICANN, un sujet 

très important à l’ICANN. Il y aura du travail de suivi qui sera fait durant 

la  réunion  ICANN  elle‐même.  Et  nous  en  parlons  avec  l’ICANN  donc 

durant  les  prochains  mois  à  venir.  Je  pense  que  c’est  une  bonne 

démarche  pour  que  la  discussion  se  poursuive  dans  notre  propre 

communauté. 
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  Donc il y a les experts Avri Doria et Hong Xue. Le modérateur sera Holly 

Raiche. Et  l’assistante Chester Soong, et  le  reporter de  la  session  sera 

Alan  Greenberg.  Que  ces  gens  là  se  lèvent  pour  qu’on  puisse  les 

identifier.  

  Alan il s’est endormi, on a vu Alan tout à l’heure. Il a du sortir. Il est au 

GNSO, bien sûr. 

   Alan c’est  la  liaison du GNSO,  il fait son travail de GNSO avec  le GNSO 

donc  il  doit  être  là‐bas  entrain  de  travailler. Maintenant  nous  avons 

Holly et  

  Hong  qui  sont  là  et  d’autres  personnes  les  rejoindrons  lorsqu’il  sera 

temps de travailler.  

 

HEIDI ULLRICH:  Pour le personnel je serais là et au niveau de participation à distance, il 

y  aura d’autres personnes  à  l’ICANN qui  sont  laissés  sur  la page WiKi 

parce que moi je me baladerais entre les groupes.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:  Oui, cela se passera dans  l’une des salles de réunions,  là je ne sais pas, 

c’est en haut en bas, deuxième étage?  c’est quoi? deuxième  étage,  il 

faut  suivre  le panneau des  toilettes  comme  vous disiez  l’autre  jour.  Il 

faut  prendre  la  gauche  et  ensuite  la  droite.  C’est  certainement  plus 

glamour  que  de  dire  il  faut  suivre  le  panneau  pour  aller  au  toilettes. 

C’est ce que  tu m’as dit  l’autre  jour, qu’il  fallait suivre  le panneau des 
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toilettes. Bien sûr, n’allez pas dans les toilettes, c’est pas là où il y aura 

la réunion.  

  Mais bon alors… c’est terrible. 

  On commence des choses incroyables. Donc voila le groupe #5. C’est la 

participation  de At‐Large  dans  l’ICANN.  donc  il  y  aura moi  et Murray 

McKercher, qui est Toronto.  Il nous écoute à distance.  Je crois qu’il va 

prendre  son  avion dans quelques minutes  /heures. Donc,  je  sais qu’il 

sera le deuxième expert. 

  Il y aura Stéphane Van Gelder, qui n’est pas avec nous dans  la salle,  je 

crois  qu’il  n’est  pas  encore  là.  Il  est  dans  le  NomCom.  Il  est  aussi 

Président  du  Conseil  GNSO  avant  Jonathan  Robinson,  don  c’est 

quelqu’un  qui  a  beaucoup  d’expérience.  Et  ensuite  nous  aurons  le 

modérateur de  la session. Ça sera Dev Anand Teelucksingh. L’assistant 

sera  Allan  Skuce.  Et  le  rapporteur  de  la  session  Fouad  Bajwa  et 

Konstantin Kalaitzidis. Est‐ce‐que je pourrais leur demander de se lever 

afin qu’on sache qui ils sont.  

  Merci  et  bien  sûr  aucune  des  personnes  qui  sont  là  les  experts,  les 

médiateurs, les rapporteurs n’ont aucune idée de combien de travail ils 

vont devoir faire dans les jours à venir. Mais bon ça fait parti du jeu. Et 

comme  je  disais  tout  à  l’heure,  c’est  un  schéma  d’expérimentation. 

C’est  la  deuxième  fois  que  nous  faisons  cela.  La  première  fois  nous 

l’avons fait à ATLAS I. Il y a un rapport qui avait été fait et beaucoup de 

bons points ont été mis à jour et cette communauté peut regarder dans 

l’avenir et voir ce qui va se passer. Donc c’est vraiment intéressant. J’ai 
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beaucoup d’espoir dans le résultat de ce groupe de travail. Comme vous 

le savez, il y a du soutien du personnel. 

 

HEIDI ULLRICH:  Excusez‐moi Oliver. Le staff support du groupe #5 sera Susie Johnson.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:  Oui, ça sera à gauche de  l’ascenseur. Donc cet après‐midi,  il y aura  les 

experts, qui vont donner des détails sur l’historique. Et chaque groupe a 

une  liste d’email qui est  très  important.  Je ne sais pas si vous avez vu 

votre nom sur la liste. Comme je l’ai dit auparavant, si quelqu’un n’a pas 

vu  son  nom  sur  la  liste,  vous  pouvez  vernir  voir  Heidi.  Et  on  vous 

donnera votre nom de groupe. Encore une fois si vous connaissez votre 

numéro de groupe, mettez ça sur votre badge. Comme ça chacun peut 

s’identifier, voire discuter des problématiques 

  Eduardo qu’est‐ce‐que nous avons après ça? 

 

EDUARDO DIAZ:  Après nous avons une pause café. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:  Oui, Il me semble. Il faut qu’on parle d’éléments pratiques avant que je 

passe le micro à Heidi.  

  Attend Heidi, parlez vite. 
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HEIDI ULLRICH:  Je m’appelle  Heidi  Ullrich,  je  suis  Directeur  Senior  de  At‐Large.  Et  je 

voudrais souhaiter à  tous  la bienvenue  ici. Nous sommes  très heureux 

de vous voir face à face, d’avoir tout notre personnel ici.  

  Eduardo  et  Olivier  ont  été  très modeste  en  vous  disant  combien  de 

travailler avait été fait. Nous avons travaillé pendant 50 heures de coup 

de  téléphone  durant  les  années  passés,  des  heures  et  des  heures  de 

travail  volontaires  pour  préparer  ce  sommet.  Encore  une  fois  merci 

beaucoup. Je suis impressionné que vous soyez tous là. Certains d’entre 

vous  on  voyagé  de  très  loin.  Vous  avez  dédié  votre  travail  à  des 

problèmes qui  sont  si  important. Vous  contribuez de  façon nationale, 

globale, mondiale et locale.  

  Donc encore une fois bienvenue et brièvement je vais vous dire qu’il y a 

le site web de ATLAS, ce sera votre page principale. Cela vous donnera 

toutes  les  informations,  le groupe de communication a préparé ce site 

fantastique.  Voila,  vous  allez  le  voir  sur  l’écran,  vite  fait. Nous  allons 

vous montrer quels sont les liens? les liens par exemple de l’agenda, de 

l’emploi du  temps. Alors nous avons une copie dans votre dossier que 

vous avez reçu ce matin. C’est déjà… Il y a des changements qui ont été 

fait depuis. Donc les mises à jour seront faites sur la page WiKi.  

  Nous  allons  faire  aussi  vite  que  possible.  Réservez  donc  cette  page, 

n’utilisez  pas  l’emploi  du  temps  ICANN  public,  parce  que  les 

changements ne sont pas dessus. Il y a des changements qui ont été fait 

depuis donc. S’il vous plait suivez la page WiKi, sur le site ATLAS II.  
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OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:  Pour le rapport c’est ATLAS.ICANN.org, c’est l’adresse.  

 

HEIDI ULLRICH:  Vous allez donc sur  le site ATLAS, je pense qu’il y a un onglet. Alors  les 

événements  c’est  sous  Calendrier.  C’est  là  où  vous  devez  voir  votre 

emploi du temps. C’est là où les mises à jour sont faites.  

  Je  vais passer  le micro  à  Silvia Vivanco, qu’elle  se présente  et qu’elle 

parle de ce qu’elle fait, et ce qu’elle va faire ici.  

 

SILVIA VIVANCO:  Merci  Heidi.  Bonjour  à  tous.  Je  m’appelle  Silvia  Vivanco.  Je  suis 

responsable  régional.  Tous  d’abord,  je  voudrais  vous  souhaitez  la 

bienvenu  et  vous  remercier  d’être  ici  ne  personne.  Je  crois  que  la 

préparation de ce sommet ATLAS II a été très intéressante. Mais je suis 

très content de vous voir en personne. Parce que pour certains,  je ne 

vous connais que par email ou par téléconférence.  

  Ce  que  je  vais  faire,  c’est  que  nous  allons  que  nous  allons  avoir  une 

Assemblée  Générale  mardi  et  mercredi  durant  laquelle  nous  allons 

parler  de  questions  très  importante,  pour  vous.  Donc  j’attends  avec 

impatience  de  pouvoir  collaborer  avec  vous  sur  ces  questions 

importantes. Donc encore une fois merci d’être ici.  
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HEIDI ULLRICH:  Merci  Silvia.  Et donc encore une  fois,  en  terme de  langue  Silvia parle 

espagnol, et elle habite au Pérou? au Chili? je ne sais plus.  

 

SILVIA VIVANCO:  Je  parle  espagnol,  anglais,  et  un  petit  peu  allemand.  Si  jamais  vous 

souhaitez  parler  un  peu  l’allemand  on  peut  s’entrainer  ensemble. 

J’habite au Pérou, j’ai également passé du temps au Etats‐Unis.  

 

HEIDI ULLRICH:  Alors Gisella, maintenant. Où est Gisella?  la  voici.  Je passe  le micro  à 

Gisella.  Gisella  va  nous  parler  des  questions  logistiques,  des 

événements.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:  Gisella parle beaucoup de langues, n’est‐ce‐pas?  

 

GISELLA GRUBER:  Good  morning,  bonjour,  guten  tag,  goeiemôre.  Je  suis  sure  qu’on 

pourrait  continuer.  Hola,  salaam  a’alaykum.  J’aimerais  vous  accueillir 

tous,  vous  souhaitez  la  bienvenue.  Je  vais  prendre  simplement  2 

minutes pour parler des questions logistiques, des événements sociaux, 

et  n’hésitez  pas  à  venir  me  voir  après  la  séance  si  vous  avez  raté 

certaines  informations.  J’aimerais également  souhaiter  la bienvenue  à 

ceux qui sont revenus, qui étaient déjà présent à ATLAS  I au Mexique. 

Parce que à l’époque, je vous ai également aidé, cela fait maintenant 5 

ans, beaucoup de temps à passé. Nous sommes  ici pour ATLAS  II, et  je 
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vais  commencer  par  les  pochettes.  Ces  pochettes  ont  une  couleur 

spécifique, si vous ne connaissez pas vos couleurs. Vous avez NARALO 

en  jaune,  ça  c’est  la première que  j’ai prise. Vous  avez  le  rouge pour 

APRALO,  vert  LACRALO,  bleu  EURALO,  et  nous  avons  orange  pour 

AFRALO. En principe, je préfère l’orange, parce que je suis africaine.  

  A  l’intérieure vous avez vos rubans ATLAS  II violet ainsi que votre petit 

visage  souriant.  Alors mettez  votre  chiffre,  vous  avez  des  stylos  qui 

circulent. Et attention, le ruban se met ici. Donc encore une fois. Je vous 

fait des  signaux pour que vous comprenez bien, qu’il  faut absolument 

mettre le ruban violet sur badge, sinon vous ne pouvez pas monter dans 

le bus ce soir. Donc très important. Mettez ce petit ruban violet. Si vous 

n’avez pas de pochette, venez voir une personne du personnel d’ICANN 

et nous vous donnerons une pochette.  

  Si vous avez vos époux, vos enfants, votre grand‐papa et votre grand‐

mère,  votre  tante  avec  vous,  si  vous  souhaitez  que  ces  personnes 

assistent  aux  événements  sociaux,  n’hésitez  pas  à  venir  me  voir.  Je 

pense que ça ne sera pas problématique.  

  Deuxièmement, portez vos badges à  tout moment.  Il est  important de 

pouvoir  savoir qui  vous êtes,  vous parlez,  connaitre  votre nom, parce 

que nous sommes  là pour  faire du Networking, pour entrer en  lien  les 

uns avec les autres. Vous avez également reçu cette carte, normalement 

le personnel vous l’a donné. Si vous n’en avez pas à parler au personnel 

ou à moi. Encore une fois, gardez‐là. c’est pour vous identifier. Nous ne 

vous connaissons pas tous. Il y a des gens dans votre région qui ne vous 

connaissent pas, et puis bien sûr, dans d’autres régions.  
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  Et  je continue  là‐dessus. Lorsque vous avez  le micro. Je vous demande 

de  donner  votre  nom.  Nous  avons  des  cabines  d’interprétation,  en 

simultanée, et donc les interprètes doivent vous identifier, sinon ils vont 

simplement dire: «homme, femme » et donc sur les transcriptions c’est 

ce qui sera refléter. Donc c’est pas très utile.  

  Ensuite  nous  avons  le  repas  de midi,  qui  est  gratuit.  Vous  pouvez  y 

participer. Suite au déjeuné, on se retrouve dans les ateliers donc à 15h. 

Sauf pour  les mentors ATLAS  II qui  se  retrouveront avec  Fatima, ainsi 

que les gens qui ont un mentor, donc de 13h à 14h.  

  Cet après‐midi, ce soir à 18h30, nous avons notre rayon… ‐ 18h45 nous 

partons,  donc  événement  sponsorisé  par  Afilias  dans  un  pub,  nous 

allons nous rendre dans un pub avec l’hospitalité britannique ça va être 

extraordinaire.  Ce  n’est  pas  très  loin, mais  nous  allons  quand même 

prendre un bus. Les bus partent, c’est dans le programme… c’est sur le 

WiKi, à 18h45, 19h et 19h15 pour  se  rendre au pub. Encore une  fois, 

prenez vos rubans violets, vous aurez un bracelet qui vous sera donné, 

pour  pouvoir  boire  gratuitement.  Pour  le  retour,  le  retour  se  fait  à 

22h30  du  pub  pour  aller  à  l’hôtel,  à  23h  et  à  23h30.  Donc  il  y  a  3 

possibilités pour rentrer.  

  Demain  nous  avons  un  déjeuné  sponsorisé  par  PIR,  qui  aura  lieu  à 

l’hôtel Paddington. On vous donnera une carte pour que vous  sachiez 

comment vous y rendre à pied. C’est très facile. Simplement une route à 

suivre.  Et  donc  c’est  PIR  qui  propose  cette  réunion,  et  ensuite  on  se 

retrouvera pour l’atelier et demain soir pour terminer le weekend. Nous 

allons avoir un cocktail par le Conseil d’Administration.  
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  Si  vous  avez  des  questions  pour  tout  ce  qui  est  social,  réunions 

informelles,  n’hésitez  pas  à  vous  adressez  à moi,  nous  parlerons  plus 

tard du reste. Merci beaucoup.  

  Excuse‐moi.  J’aimerais  rajouter  encore  une  chose.  Enfin  j’ai  déjà 

mentionné ceci, je parle anglais, je parle français, je ne parle pas arabe. 

Je parle  italien,  je parle néerlandais,  je parle afrikaans,,  c’est  très  très 

utile  afrikaans,  il  y  a  peut‐être  encore  une  autre.  Je  suis  entrain 

d’apprendre  l’espagnol,  par  contre  je  vous  répondrais  peut‐être  en 

Italien si vous parlez en espagnol.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:  Merci beaucoup Gisella. Et nous avons tout  le personnel qui est assis à 

table. J’aimerais donc qu’on les applaudisse pour l’énorme travail qu’ils 

ont tous fait.  

 

HEIDI ULLRICH:  Alors passons maintenant à autre chose. Nous avons Arial Liang qui va 

vous parlez de la communication des médias sociaux ce qui est quelque 

chose d’extraordinaire. Donc Ariel.  

 

ARIEL LIANG:  Bonjour à  tous.  Je m’appelle Ariel Liang.  Je  suis né en Chine et  je  suis 

coordinatrice  pour  les  politiques  pour  At‐Large.  Je  viens  d’arriver  à 

l’organisation. Je suis nouvelle, donc il y a seulement 4 mois que je suis 

arrivé. Donc merci beaucoup de m’accueillir.  
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  Je voulais vous donner un aperçu de ce que  je  fais  ici.  Je m’occupe du 

processus  de  développement  des  politiques  ALAC.  Mais  je  suis 

également la fille technique communication pour la communauté.  

  Donc  depuis  le  depuis  de  ce  soir,  je  travaille  avec  des membres  des 

différents RALO, pour développer des comptes de sociaux médiaux, ce 

qui  apparaît  à  l’écran. Donc  vous  avez  la  gae  Facebook,  et  vous  avez 

également  Twitter.  Et  donc  sur  vos  fichiers,  sur  vos  pochettes,  vous 

aurez  les  informations, pour  savoir comment entrer  sur Twitter et  sur 

Facebook.  Donc  ces  informations,  sont  des  informations  de 

renforcements des capacités. Qui est la communauté At‐Large? que fait‐

elle? pourquoi en faire partie? nous avons également des  informations 

qui ont été publiées pour en fait lancer le sommet.  

  Donc au sein du sommet, je vais collaborer avec les différentes séances, 

les différents groupes thématiques, et les assemblées générales pour en 

fait couvrir  les différents événements,  les différentes activités dans  les 

médias  sociaux. Donc  si  vous êtes  très  impliqué dans un  thème, dans 

une séance ou dans l’Assemblée Générale, vous pouvez malgré tout voir 

ce qui se passe dans les autres séances. Donc encore une fois, c’est très 

utile.  

  Autre chose, utilisons…  je ne sais pas si vous  le voyez donc ce #, vous 

l’avez  sur  votre  pochette,  ce  #  qui  vous  permet  de  catégoriser  les 

différents  tweets,  les  différentes  choses  qui  sont  publiées  pendant  le 

sommet. De manière à pouvoir avoir des  informations, donc n’hésitez 

pas si vous utilisez les réseaux sociaux à utiliser ce #, pour vous joindre à 

la  conversation.  Donc  si  vous  souhaitez  que  vos  amis,  d’autres 

personnes,  sache  que  vous  êtes  impliqué  dans  le  sommet.  Donc 
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n’hésitez pas à  leur dire de vous  suivre  sur Facebook,  sur Tweeter, et 

d’utilisez donc le #. Voila. Merci beaucoup.  

 

HEIDI ULLRICH:  Alors, elle nous enseigne à nous tous les vieux tout ce qui est relatif au 

hashtag, à Twitter, etc.  

 

ARIEL LIANG:  Je  parle  chinois,  je  parle  également  japonais.  J’aimerais  bien  parler 

français, italien, espagnol, mais je suis entrain d’apprendre.   

 

HEIDI ULLRICH:  Alors, nous avons maintenant passé le micro à Carlos Reyes qui va nous 

parlez un peu de l’exercice de surveillance qui va se produire ici. 

 

CARLOS REYES:  Merci Heidi.  Je m’appelle Carlos Reyes.  Je  travaille avec ATLAS  II pour 

ATLAS 50.  Je parle  français, anglais de  toute évidence, et  je parle  très 

bien le langue ironique. Je suis très sarcastique.  

  Donc nous  sommes  entrain de  lancer  une nouvelle  initiative  à  ICANN 

pour mieux suivre  les participants. Et donc ATLAS  II représente un bon 

programme pilote dans ce domaine. Si vous regardez sur votre page, à 

l’avant, à coté de votre nom vous avez un code. Et au cours des deux ou 

trois jours à venir. Donc lors des premières séances, et dans des séances 

de demain, des différents ateliers ainsi que dimanche, nous aurons une 
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équipe de bénévoles de  la communauté qui va donc  se déplacer dans 

les  différentes  séances  pour  savoir  qui  participe  à  quoi.  Cela  va  nous 

permettre de mieux savoir quel est le retour sur investissement, et nous 

allons  également  avoir  des  rapports  là‐dessus.  Donc  ce  nouvel  outil, 

nous  permettra  de  mieux  définir  la  valeur  dans  l’ensemble  de  la 

communauté ICANN. Si vous avez des questions là‐dessus, n’hésitez pas 

à  venir me  voir moi  ou  Cheryl. Nous  sommes  impatient  de  travailler 

avec vous au cours des quelques jours à venir.  

  La question du  respect de  la  vie privé,  il n’y  a pas de  lien  avec  votre 

nom, avec votre ALS, votre RALO. C’est simplement un chiffre qui nous 

permettra de dire: « oh  ce badge » alors on  saura  c’est quelqu’un du 

personnel, ou si c’est quelqu’un qui est de la technique, un participant a 

participé à tel ou tel séance. C’est juste des chiffres, ce n’est pas comme 

ICANN ou vous avez des nombres et des chiffres.   

 

 HEIDI ULLRICH:  Enfin nous avons Susie Johnson qui est ici avec nous, qui va se présenter 

rapidement afin que vous sachiez quel est son rôle.  

 

SUSIE JOHNSON:  Si  vous  avez  besoin  de  quoique  ce  soit.  Si  ne  je  ne  connais  pas  la 

réponse, je trouverais la personne à qui s’adresser. Merci.  
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HEIDI ULLRICH:  Merci  beaucoup,  donc  encore  une  fois.  Nous  vous  souhaitons  la 

bienvenue. Nous sommes très heureux de pouvoir travailler avec vous, 

de pouvoir vous rencontrer. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:  Merci Heidi, nous avons maintenant une pause. En fait, nous avons une 

demi‐heure de  retard par  rapport à  l’ordre du  jour, donc on  va peut‐

être  réduire un petit peu  la pause. Faire une pause de 20 minutes?  je 

propose 20 minutes. Je suis généreux parce que je crois que nous avons 

beaucoup de travail à faire. Et donc il faut absolument qu’on puisse faire 

cette pause, et donc se dégourdir  les  jambes. Et donc on se retrouve à 

11h20.  

  Gisella, il y a‐t‐il du café quelque part?   

 

GISELLA GRUBER:  Oui, il y a du café à coté de l’inscription. Donc au rez‐de‐chaussée.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:  On se retrouve donc dans 20 minutes. 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


